
С новым, 2024 годом!
Газета-открытка

Уважаемые преподаватели, сотрудники, студенты! Уходя-
щий 2023 год оказался насыщенным серьёзными событиями 
и задачами. В 2023 году нами достигнуты значимые  результа-
ты, которые будут играть важную роль и в ближайшие годы. 
Мы продолжаем находиться в государственной программе 
поддержки среднего профессионального образования «Про-
фессионалитет», войдя в своё время в число первых 70 побе-
дителей в России с кластером легкой промышленности на базе 
нашего Колледжа технологии, моделирования и управления. 
Мы продолжаем работу и в Программе государственной под-
держки вузов «Приоритет – 2030», находимся по результатам 
правительственного конкурса в числе 106 ведущих россий-
ских вузов. В нашем университете к октябрю 2023 года стало 
свыше 23 тысяч студентов, мы вместе с Политехом и СПбГУ уже 
стабильно в тройке самых крупных вузов Санкт-Петербурга. 
Многие события ознаменовали 2023 год – это и новые образо-
вательные программы, и присвоение высокой категории шести 
нашим научным журналам, работа наших теперь уже восьми 
диссертационных Советов. Ещё больше выросло количество 
реальных хоздоговорных тем по науке, состоялся серьезный 
по количеству студентов выпуск, а также успешный приём на 
первый курс, когда мы первые в стране уже 4 августа зачис-
лили студентов на все 100% бюджетных мест первого курса, 
и количество зачисленных в наш университет студентов бюд-
жетной и внебюджетной формы превысило цифру в 6.3 тыс. 
первокурсников. Этот год принёс уже традиционные  победы 
наших спортивных команд – боксёров, мужской и женской ба-
скетбольных сборных, футболистов и др. Важными событиями 
этого года является работа первой и второй части нашей «Точ-
ки кипения», музея Спортивной славы нашего университета и 
Городского дизайнерского пространства «Координата» в кор-
пусах на Садовой улице и Вознесенском проспекте. То, что со-
вокупный годовой бюджет вуза уже превысил 4 млрд. рублей, а 
на первый курс зачислено свыше 6.3 тысяч студентов – это всё 
серьезные и значимые результаты. Коллеги, в уходящем году 
нами было многое достигнуто и сделано, в годы  специальной 
военной операции мы помогаем фронту на Донбассе, второй 
год мы принимаем  у себя с 1 сентября в наши общежития и на 
обучение в наших корпусах первокурсников Донецкого техно-
логического университета. В будущем 2024 году нам предстоит 
не только укрепиться на достигнутых нами рубежах, но и стре-
миться к новым серьезным целям и задачам, и верю – мы со все-
ми задачами справимся! С конца  2023 года в стране началась 
централизация вузовских бухгалтерий, нам ставят серьезные 
задачи по цифровизации учебных программ и управления, мы 
обсуждаем возможное вхождение в наш состав новых коллед-
жей, участие нашего университета в федеральном пилотном 
проекте по совершенствованию уровней высшего образова-
ния в России. Задачи непростые, но у нашего университета есть 
серьезный потенциал для их решения. С наступающим Новым 
годом, глубокоуважаемые коллеги! Устойчивости  и дальнейше-
го развития нашему университету!

Алексей Вячеславович Демидов, ректор СПбГУПТД

Уважаемые коллеги! 
Совсем скоро под бой курантов 

мы проводим 2023 год. Он был труд-
ным для всех и многому научил нас, 
в том числе мужеству и терпению. Он 
открыл в каждом из нас скрытые ре-
зервы. И у нас многое получилось.

Коллектив ВШТЭ, как и весь уни-
верситет, ежедневным трудом доби-
вался поставленных целей. Новые 
достижения продемонстрировали 
наши ученые. Свыше 20 научных про-
ектов финансируются по грантовым 
программам. Получены образцы 
биоразлагаемого материала по стра-
тегическому проекту Программы 
«Приоритет-2030». На Светогорском 
ЦБК налажено производство бумаги 
Эко2. Разработаны новые бумагопо-
добные нанокомпозитные материа-
лы на основе минеральных волокон 
специального назначения. В числе 
ключевых научных событий уходяще-
го года – совместный с Республикой 
Беларусь проект по цифровизации 
методов оценки и анализа целлюлоз-
ных композиционных материалов.

Значительно укрепилось партнер-
ство с предприятиями, заключены 
17 договоров, что создает благопри-
ятные условия для развития образо-
вания, инновационной среды и для 
реализации разработок. С целью со-
хранения отраслевого лидерства в 
подготовке инженерных кадров для 
ЦБП и энергетики в ВШТЭ началась 
работа по созданию центра цифро-
вого моделирования производствен-
ных процессов. 

На научных конференциях с уча-
стием представителей промышленно-
сти обсуждались актуальные задачи 
и перспективные решения для ЦБП, 
экологической безопасности, энер-
гетики, автоматизации и экономики. 
ВШТЭ успешно представила универ-
ситет на выставке PulpFor-2023.

Мы гордимся успехами молодежи: 
выход студентов в финал самого пре-
стижного чемпионата мира по про-
граммированию ICPC, 9 грантов Росмо-
лодежи на реализацию социальных 
проектов, участие в традиционно на-
сыщенной программе БИОС-форума 
и конференций, внушительные дости-
жения в научной работе, в конкурсах и 
олимпиадах, в спорте и творчестве.

Уходящий год ознаменовался ря-
дом культурных событий.

С большим воодушевлением по-
сетители восприняли масштабную 
экспозицию «Петербург – столица 
вдохновения». В культурно-выставоч-
ном центре ВШТЭ было представлено 
свыше 500 прекрасных творческих 
работ, в том числе студентов и препо-
давателей нашего университета.

Дорогие друзья! Желаю вам здо-
ровья, творческих успехов и добрых 
событий. Наша страна выдержит все 
испытания, одержит победу и спра-
вится с произволом на международ-
ной арене. Давайте сохраним в своих 
сердцах свет и любовь к близким, к 
профессии, к университету, к стране 
и встретим Новый год с оптимизмом.

Луканин Павел Владимирович, Первый 
проректор СПбГУПТД, директор ВШТЭ 

В 2023 году коллектив Университета традиционно ста-
вил перед собой и решал немало важных, непростых и 
интересных задач.

Были разработаны и успешно лицензированы новые 
образовательные программы по специальности сред-
него профессионального образования 09.02.07 «Инфор-
мационные системы и программирование», прием на 
обучения по которой уже осуществлен, и по специально-
сти высшего образования 04.05.01 «Фундаментальная и 
прикладная химия» с приемом на обучение в следующем 
учебном году. 

При реализации планов обновленной системы вну-
тренней оценки качества образования в университете 
проведено 180 промежуточных аттестаций обучающихся 
комиссиями, включающими представителей работодате-
лей, 249 контрольных посещений занятий или меропри-
ятий промежуточной аттестации, а также 210 диагности-
ческих работ по оценке остаточных знаний обучающихся, 
выполненных с применением дистанционных техноло-
гий как самостоятельно обучающимися, так и в компью-
терных классах университета в присутствии сотрудников 
методического управления. Полученные результаты ана-
лизируются для последующего обсуждения.

Следует отметить активную работу коллективов ка-
федр и цикловых комиссий колледжей по обновлению со-
держания рабочих программ дисциплин (модулей, прак-
тик, междисциплинарных курсов), фондов оценочных 
средств текущего контроля и промежуточной аттестации, 
а также диагностических работ. План изданий учебно-ме-
тодических материалов в уходящем году увеличился на 
20 % по сравнению с 2022 годом.

В летний период университет инспектировали комис-
сии Министерства науки и высшего образования и Мини-
стерства просвещения, которые сделали заключения о 
соответствии условий осуществления образовательной 
деятельности по программам высшего и среднего про-
фессионального образования требованиям норматив-
ных актов, что является результатом эффективной работы 
всех участвовавших в работе по подготовке университета 
к проверке сотрудников.

Осенью университет участвовал в независимой оцен-
ке качества образования, проведенной Рособрнадзо-
ром путем компьютерного тестирования обучающихся 
четырех направлений подготовки для оценки сформи-
рованности трех общепрофессиональных компетенций 
в каждом направлении и анкетирования обучающихся, 
преподавателей и работодателей на предмет удовлетво-
ренности содержанием и качеством подготовки обучаю-
щихся, а также условиями реализации образовательных 
программ. По результатам тестирования обучающихся и 
анкетирования Рособрнадзором зафиксирован положи-
тельный результат. 

В рамках проведения аккредитационного мони-
торинга системы образования в личный кабинет уни-
верситета на платформе Рособрнадзора в ноябре 2023 
г. была загружена отчетная информация по 5 образо-
вательным программам бакалавриата, 5 программам 
магистратуры, 1 программе специалитета и 10 специ-
альностям среднего профессионального образования. 
Результаты мониторинга будут объявлены Рособрнад-
зором в следующем году, однако предварительный 
прогноз по всем образовательным программам поло-
жительный.

В планах на 2024 год – подача на лицензирование 
новых образовательных программ специалитета и ма-
гистратуры, подготовка к процедуре государственной 
аккредитации образовательных программ по специаль-
ностям, внесённым в лицензию университета в этом году, 
совершенствование внутренней системы оценки каче-
ства образования в университете.

Уважаемые работники и обучающиеся университета, 
поздравляю Вас с наступающим новым, 2024 годом! 

Желаю Вам крепкого здоровья, благополучия, опти-
мизма, успехов в делах, интересно провести новогодние 
и рождественские каникулы, набраться сил для решения 
предстоящих задач!

Рудин Александр Евгеньевич, Первый проректор,  
проректор по учебной работе 

 Глубокоуважаемые коллеги и многочисленные учащиеся, 
поздравляю всех с новым, 2024 годом и Рождеством!

К сожалению, страна провожает 2023 год в условиях еще 
не завершенной «Специальной военной операции». Несмо-
тря на мобилизацию всех сил Украины и стран «НАТО», мы 
уверенно продолжаем выполнять намеченные цели и верим 
в свою Победу, что надеюсь произойдет в 2024 году.

Обусловлено это тем, что все общество Российской Федера-
ции солидарно с Государственной политикой, последователь-
но реализуемой Президентом, Правительством и Армией.

С удовлетворением отмечаю, что и нашим университетом 
ежемесячно отправляются грузы в помощь военным и жите-
лям Донбасса, а в студенческой среде все больше представи-
телей Новороссии.

Университет живет полноценной активной жизнью, уве-
ренно выполняет доверенные нам Государственные про-
граммы «Приоритет» и «Профессионалитет», что обеспечива-
ется  эффективной рабочей  и доброжелательной атмосферой 
огромного коллектива, в этом есть вклад каждого. Спасибо!

Желаю всем в Новом году крепкого здоровья и удовлетво-
рения своими достижениями в любых начинаниях.

Романов Виктор Егорович, президент СПбГУПТД 
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Дорогие коллеги, друзья, поздравляю всех с 
наступающим Новым годом! 

Уходящий год был по-своему непростым, но 
без сомнений ярким и насыщенным. 

Итоги приема показали, что наша общая не-
прекращающаяся работа в течение всего года 
принесла реальные результаты: на 1 курс за-
числено более 6300 человек, из которых 32% 
поступили на бюджетные места, 68% - на места 
по договорам с оплатой стоимости обучения. 
Почти 10% из контингента 1 курса – иностран-
ные граждане с географией 36 стран мира.

Университет промышленных технологий и 
дизайна интересен для абитуриентов, студен-
тов и партнеров как из государственной сферы, 
так и из реального сектора экономики. 

Наши молодые ученые получают финансиро-
вание на реализацию своих разработок и созда-
ние стартапов, в том числе один из значимых ре-
зультатов – наше студенческое научное общество 
стало одним из 10 победителей конкурса под-
держки деятельности СНО Минобрнауки России.  

Университет продолжает занимать устой-
чивые позиции в медиарейтингах, ученые и 
преподаватели являются частыми гостями на-
учно-популярных программ, экспертами в сфе-
ре своих профессиональных интересов. Феде-
ральными и региональными субсидиями была 
в очередной раз поддержана деятельность 
Предпринимательской Точки кипения Пром-
техдизайн, направленная на создание биз-
нес-проектов из идей и разработок студентов.

Пусть новый год станет годом осуществлен-
ных надежд и мечтаний, счастье и радость бу-
дут вашими обязательными спутниками, а наш 
общий дом - университет Промтехдизайн про-
должает идти вперед и достигать новых высот!

Коробовцева Анна Андреевна, проректор  
по информационной политике и приему 

Дорогие коллеги, студенты! 
Поздравляю с наступающим 
2024 годом! Этот год стал тра-
диционно непростым для фи-
нансовой системы вуза. Новые 
вызовы - изменился расчёт и 
выплата налогов, поменялась 
традиционная система выпла-
ты зарплаты, ушло понятие 
аванс, пришло - первая и вто-
рая часть заработной платы, а 
в конце года добавилась еще и 
централизация бухгалтерии. Аб-
солютно возросло количество 
всевозможных отчетов, их коли-
чество по всем каналам выгруз-
ки превысило 5000, что в разы 
превышает предыдущие годы. 
На фоне все возрастающей циф-
ровицации и централизации, 
наши «добывающие» структуры 
сделали невозможное - внебюд-
жетные средства по сравнению 
с прошлым годом выросли, что 
позволило стабильно завер-
шить год. Отрадно видеть, что 
в финансовой карте вуза появ-
ляются все новые направления, 
количество смет превысило уже 
100, количество грантов растет 
с каждым годом! Хочется всем 
пожелать стойкости в году гря-
дущем, високосном, уверенно 
смотреть в завтрашний день, 
финансовой стабильности и 
благополучия!

Абрамова Ирина Владимировна,  
проректор по финансовой  

деятельности 

Уважаемые коллеги! Пришло время под-
водить итоги и можно с удовлетворением 
отметить стабильную работу всех высших 
школ, институтов и колледжей университе-
та. В части образовательной деятельности 
уходящий год был традиционно насыщен 
значимыми событиями – лицензирование 
новых, актуализация реализуемых образо-
вательных программ, в том числе и сетевых, 
прохождение аккредитационного монито-
ринга высшего и среднего профессиональ-
ного образования, участие в независимой 
оценке качества обучения и условий осу-
ществления образовательной деятельно-
сти, работа команды развития с экспертами 
Социоцентра, а затем успешная защита го-
дового отчета в рамках программы “Прио-
ритет-2030”, проведение образовательных 
мероприятий кластера по проекту Про-
фессионалитет, успешная организация и 
проведение демонстрационных экзаменов 
профильного уровня и всероссийских про-
верочных работ в колледжах университета и 
многое другое. 

Продолжается процесс все более тес-
ной интеграции университета с предприя-
тиями – партнерами профильных отраслей 
экономики, расширяются форматы взаи-
модействия, активно развивается институт 
руководителей практической подготовки и 
карьеры обучающегося. Такая деятельность 
кафедр, институтов и высших школ совмест-
но с центром практической подготовки и ка-
рьеры, безусловно, эффективно сказывается 
и на качестве подготовки в целом, а также 
на востребованности и конкурентоспособ-
ности выпускников университета на рынке 
труда. 

Активное развитие происходит и в си-
стеме дополнительного профессиональ-
ного образования. Сегодня обучающимся 
в полной мере обеспечена возможность 
получения дополнительной квалификации 
параллельно с освоением основной обра-
зовательной программы. Кафедры универ-
ситета разработали и начали реализацию 
по 18 новым востребованным программам 
переподготовки.

Отвечая на потребность рынка труда в 
рабочих кадрах, университет получил ли-

цензию на реализацию программ дополни-
тельного профессионального образования. 
Ведется подготовка по 14 программам, как 
для студентов вуза, так и сторонних слуша-
телей. Такие программы узконаправлены и 
призваны усилить профессиональные ком-
петенции обучающегося.

Значимых результатов университет до-
бился в реализации проекта Цифровая ка-
федра, за что получил высокую оценку, в том 
числе, и Минцифры РФ. В этом году реализу-
ется три образовательных программы ДПО 
- «Алгоритмизации и программирования на 
языке Питон», «Веб-дизайн» и «Визуализа-
ция Бренда», на которых обучаются порядка 
2000 человек.  Интеграции программ ДПО 
в рамках проекта «Цифровая кафедра» в 
основные образовательные программы по-
зволяет достигать положительного образо-
вательного эффекта, формировать и разви-
вать у обучающихся цифровые компетенции 
в прикладных областях при взаимодействии 
с представителями профильных отраслей 
экономики.

Второй год университет принимает сту-
дентов Донецкого национального техниче-
ского университета для обучения по про-
грамме «Студент первого курса ДонНТУ» 
совместно с Горным университетом в рам-
ках проекта Консорциума «Недра» под эги-
дой ЮНЕСКО. В университете в двух группах 
собраны студенты разных профилей подго-
товки из ДонНТУ, но 1 курс они обучаются 
по единому утвержденному учебному пла-
ну и получают качественную инженерную 
подготовку, которая позволит им двигаться 
дальше вперед и осваивать выбранную про-
фессию.

Уважаемые коллеги, пусть наступающий 
год Дракона подарит вам замечательное на-
строение и станет плодотворным периодом 
для достижения поставленных целей и за-
дач, направленных на дальнейшее развитие 
нашего университета! 

Дракон считается символом мудрости, так 
пусть он щедро делится ею со всеми. С насту-
пающим Новым годом! 

Климова Наталья Сергеевна, проректор  
по развитию образовательных программ, 

начальник учебного управления 

Подводя итоги каждого минувшего года, есть соблазн сказать, что он 
был сложен и полон испытаний. 2023 год - не исключение. Но именно но-
вые вызовы стимулируют нас к развитию, делают сильнее и устойчивее. 
Адаптивность, гибкость и способность быстро перестраивать организаци-
онные процессы - это ключевые характеристики, которыми должны обла-
дать организации в современных условиях.

Искренне считаю, что наш большой вуз успешно справляется со всеми 
вызовами нового времени, такими как перестройка системы образования 
и  формирование многополярного мира. Поэтому рад тому, что мы смог-
ли не только устоять, но и подняться на ступень выше и перевыполнить 
прошлые показатели результативности. При этом удалось эффективно 
оптимизировать трудозатраты, привлечь более 20 миллионов грантовых 
средств на реализацию молодежных проектов, улучшить показатели эф-
фективности наших проектов и расширить техническую базу.

За год нашей работы обработано порядка 60 тысяч заявлений аби-
туриентов. Проведены профориентационные мероприятия для девяти 
тысяч абитуриентов – подготовительные курсы, дни открытых дверей, ма-
стер-классы, онлайн-встречи, посещение школ и колледжей. 

Проведено почти 300 студенческих мероприятий. Среди них спортив-
ные турниры,  традиционные форум «GO!», выезд PROJECTOR и сразу два 
потока Медиашколы «Сарафан» для 350 студентов из 38 вузов Санкт-Петер-
бурга. Проект впервые вышел на новый по масштабу уровень: слушателями 
онлайн-курсов «Сарафана» стали более тысячи слушателей со всей страны.  

Изданы два печатных журнала - «Сарафан» и «Контакт». Создано огром-
ное количество медиаконтента о жизни вуза – об учебном, научном, студен-
ческом, спортивном и профориентационном направлениях.

Провели Всероссийские соревнования среди студентов по боксу памя-
ти двукратного серебряного призёра Олимпийский игр, заслуженного тре-
нера СССР, профессора А. И. Киселёва. Чемпионат собрал 284 спортсмена из 
94 высших учебных заведений страны.

Наши спортсмены показали высокие результаты не только на всерос-
сийском уровне, но и на международной арене. Бронза чемпионата мира 
по боксу, золото и серебро чемпионата Европы среди молодёжи по боксу, 
серебро по баскетболу 3х3 на Международном фестивале студенческого 
спорта, бронза чемпионата России по мини-футболу среди студентов. Так-
же впервые в истории вуза проведен международный футбольный турнир 
в рамках Саммита «Россия-Африка». Помимо этого наш Музей спортивной 
славы ГУТИД выиграл в номинации «лучший действующий музей студенче-
ского спорта» конкурса «История студенческого спорта».

Летом на загородной базе спортивно-оздоровительного лагеря «Стрель-
цово» прошел международный фестиваль Ассоциации студенческого ба-
скетбола «АСБ FEST». К этому событию, в кротчайшие сроки - за 24 дня, был 
построен новый теплый дом на 36 спальных мест с отапливаемыми душе-
выми и санузлами.

Кроме того, отремонтировано почти три тысячи квадратных метров 
площадей и открыт тренажерный и боксерский залы общей площадью 600 
квадратных метров. Внедрены новейшие средства защиты безопасности, в 
том числе информационной.

Пусть наступающий год будет наполнен новыми возможностями, яр-
кими событиями и высокими достижениями. Пожелаю каждому из нас от-
крыть новые горизонты в профессиональной деятельности и личном росте. 
А ваши трудовые усилия пусть принесут вам заслуженные успехи, радость и 
удовлетворение от нашей общей работы. Крепкого здоровья, счастья и мир-
ного неба!

Ананичев Евгений Алексеевич, проректор по обеспечению образовательной 
деятельности и студенческому контингенту, начальник управления координации и 

обеспечения приема,  и.о. заведующего кафедрой физического воспитания 

Уважаемые коллеги! Поздравляю с наступающим Новым годом! Про-
шедший год нам принес много успешных проектов, подкрепленных 
дополнительным финансированием, радует активная студенческая де-
ятельность. Желаю в следующем году не сбавлять темп, больше амбици-
озных планов, ярких идей. Хочется пожелать счастья, здоровья, в насту-
пающем году пусть исполняются все желания! 

Игумнова Светлана Анатольевна, главный бухгалтер 

Дорогие коллеги! Завершается непростой для всех нас 2023 год. Несмо-
тря ни на что, мы верим в светлое будущее и надеемся, что самые сложные 
испытания для нас всех и для страны останутся в уходящем году.

Хочется пожелать нам всем в новом году здоровья, успехов, любви, ис-
полнения желаний! Пусть исполняются мечты, а жизнь приносит только ра-
дость и счастье!

В уходящем году в жизни нашего вуза было много позитивного: проводи-
лись научные конференции, защищались дипломные работы, диссертации 
в диссертационных советах. Число наших диссертационных советов за по-
следний год увеличилось с пяти до восьми. Научный багаж университета по-
полнился актуальными статьями, монографиями, увидели свет очередные 
выпуски наших семи научных журналов, среди которых шесть входят в «Пе-
речень ВАК». Хочется особо отметить также, что в декабре месяце уходяще-
го года вышло Распоряжение Правительства РФ о новых лауреатах Премии 
Правительства РФ 2023 года в области науки и техники, среди которых есть 
и большая группа ученых нашего университета, возглавляемая Алексеем Вя-
чеславовичем Демидовым.

В уходящем году мы подтвердили свое право называться ведущим вузом 
России, успешно отчитавшись за второй год участия в программе «Приори-
тет-2030». Это накладывает на нас еще больше ответственности, стимулируя 
к продвижению вуза вперед на лидирующие позиции.

В уходящем году было много побед в различных научных конкурсах, 
проводимых Министерством науки и высшего образования России и Пра-
вительством Санкт-Петербурга, причем, не только среди молодых ученых и 
кандидатов наук, но и среди наших заслуженных и давно состоявшихся уче-
ных.

В минувшем году увеличилось с одного до трех число экспертных сове-
тов ВАК, в которые входят ученые нашего университета. 

Еще раз поздравляю всех с наступающим 2024 годом! С Новым годом!  
С новым счастьем!

Макаров Авинир Геннадьевич, проректор по научной работе 

Определены лауреаты премий Правительства 
Санкт-Петербурга за выдающиеся достижения в 
области высшего образования и среднего професси-
онального образования в 2023 году

По номинации «Научные достижения, способствую-
щие повышению качества подготовки специалистов и ка-
дров высшей квалификации»

1.8. Авторский коллектив, выдвинутый Санкт-Петер-
бургским государственным университетом промышлен-
ных технологий и дизайна: Макаров Авинир Геннадьевич, 
проректор по научной работе, заведующий кафедрой ин-
теллектуальных систем и защиты информации Санкт-Пе-
тербургского государственного университета промышлен-
ных технологий и дизайна, профессор, Переборова Нина 
Викторовна, начальник управления мониторинга научных 
исследований и контрактов, профессор кафедры интеллек-
туальных систем и защиты информации, доктора техни-
ческих наук, Вагнер Виктория Игоревна, заместитель на-
чальника управления мониторинга научных исследований 
и контрактов, доцент кафедры интеллектуальных систем 
и защиты информации, кандидат технических наук, – ра-
ботники того же учреждения, – за научные достижения в 
области математического моделирования, цифрового про-
гнозирования, системного анализа и качественной оценки 
функциональных свойств полимерных материалов.

Уважаемые коллеги! От всей души хочу поздравить вас с наступающим 
Новым годом и подвести итоги в уходящем году! 2023 год был насыщен 
и ярок на события! Управление дистанционных образовательных техно-
логий подписало соглашение с Компанией «Ай Пи Ар Медиа», это разра-
ботчик экосистемы образовательных ресурсов для ВО и СПО. Надеемся 
на долгое и плодотворное сотрудничество. Благодаря наличию в нашем 
университете современной видеостудии для создания интерактивных 
учебных видео, мы записали видеолекции для 50 учебных дисциплин! В 
рамках крупнейшего в России практико-ориентированного образова-
тельного интенсива IPR EDU, который проходил в октябре на одном из 
ключевых треков, посвященных онлайн-обучению и ДПО были намече-
ны траектории взаимодействия нашего университета с ведущими вузами 
страны для продвижения сетевых программ. Еще одно важное событие 
оказалось на нашем счету, это организация и проведение юбилейной V 
Международной научно-технической конференции молодых ученых и 
специалистов ЦБП. Традиционно эта конференция проходит в нулевой 
день международной выставки оборудования и технологий для ЦБП 
PulpFor. В этом году в конференции, которая проходила в концертном 
зале ВШТЭ присутствовало более 700 человек, из них более 130 участво-
вали онлайн, более 30 специалистов и экспертов крупных предприятий 
приняли участие в пленарных выступлениях, в дискуссиях, круглом столе 
совместно с РАО Бумпром и проведении мастер-классов. Важным итогом 
стало подписание протокола заседания о сотрудничестве образователь-
ных организаций с предприятиями ЦБП, в том числе создании единой 
онлайн-платформы. Уходящий год принес нам много эмоций и много 
достижений. Университет, это одна большая семья и работа в команде 
усиливает и укрепляет успех! Желаю в новом году значимых достижений, 
меньше разочарований, процветания и новых наград за наш нелегкий, но 
такой важный труд! Год дракона несет не только могущество и силу, но и 
харизматичность, внимание и стремление к победам. Так пусть у нас будет 
больше внимания и больше побед. С новым, 2024 годом! 

Федорова Олеся Вячеславовна, проректор по дистанционному обучению

Уважаемые коллеги и студенты нашего Университета!
 Уходящий год был для Студенческого городка очень напряженным. 

Весь наш дружный коллектив при поддержке ректора Университета А.В. 
Демидова, успешно справляется с поставленными перед нами задачами. 
В этом году мы разместили более 1200 студентов первого курса, что стало 
рекордом и заселение продолжается.

Несмотря на сложности в уходящем году мы произвели много ремонт-
ных работ, которые будем продолжать в следующем году. В настоящее 
время идет замена всех оконных блоков в общежитии №2, по адресу: пр. 
Художников, д.16.

В нынешней обстановке в стране и мире хочется отдельно выразить 
слова благодарности и пожелать удачи тем, кто не встретит праздник дома 
за семейным столом, а будет отважно защищать честь нашей Родины. 

В новом, 2024 году хочется пожелать успеха, счастья, здоровья и пусть 
все трудности останутся позади, а в наступающем году исполняются все 
Ваши желания. 

Очень надеемся, что приближающийся Зеленый Деревянный Дракон 
принесет всем нам только радостные, счастливые события. 

С ПРАЗДНИКОМ! С НОВЫМ ГОДОМ И СЧАСТЛИВОГО РОЖДЕСТВА!
Плотников Владимир Иванович, директор Студенческого городка 

Дорогие друзья! Уважаемые коллеги!
Примите самые искренние поздравления с насту-

пающим новым, 2024 годом и светлым праздником 
Рождества Христова!

В текущем году подразделения имущественного 
комплекса университета столкнулись с большим ко-
личеством перемен, наполненных новыми значени-
ями и вызовами в области пожарной безопасности, 
содержания защитных сооружений гражданской 
обороны и требований водоканала к составу и свой-
ствам сточных вод.

Но важно, что эти трудности заставили нас про-
никнуться и найти правильные решения.

Прошедший год был годом активной и плодот-
ворной работы, отмеченный новыми значимыми 
достижениями:

- введены в учебный процесс после капитального 
ремонта помещения в УЛК по адресу: ул. Розенштей-
на, д.8-12 для кафедры ИГД,

- для предотвращения стихийной парковки и 
повышения антитеррористической защищенно-
сти получено разрешение КГА и установлен шлаг-

баум при въезде на территорию УЛК по адресу: 
Вознесенский пр., д.44-46,

- выполнен капитальный ремонт по замене окон 
в общежитии по адресу: пр. Художников, д. 16, лит. А,

- выполнена модернизация узла учёта тепла в УЛК 
по адресу: ул. Звёздная, д.7, корп.1, лит. А,

- здание имущественного комплекса на Милли-
онной, д.27, лит. А включено в фонд капитального ре-
монта, что позволяет рассчитывать на ремонт крыши 
и фасада здания уже в 2024-2025 гг.

Подводя итоги 2023 года, хочу выразить благодар-
ность каждому сотруднику имущественного комплек-
са, внесшему вклад в создание комфорта, чистоты, 
уюта и порядка в помещениях и зданиях универси-
тета. Желаю всем хорошо отдохнуть за эти несколько 
дней, потому что потом всё начинается сначала.

От всей души хочу пожелать вам успехов и удачи 
в новом году, новых замыслов и верных решений, 
активной работы на благо университета. С Новым 
годом!!!

Николаев Роман Николаевич, директор департамента 
содержания федерального имущества

Определены лауреаты премий Правительства 
Санкт-Петербурга за выдающиеся достижения в 
области высшего образования и среднего професси-
онального образования в 2023 году

По номинации «Организационные решения по повы-
шению качества подготовки специалистов»

1.5. Авторский коллектив, выдвинутый Санкт-Пе-
тербургским государственным университетом про-
мышленных технологий и дизайна: Сешко Екатери-
на Александровна, начальник административного 
управления, директор школы бизнес-коммуникаций 
(малого факультета) Санкт-Петербургского государ-
ственного университета промышленных технологий 
и дизайна, Ананичева Марина Алексеевна, руководи-
тель направления довузовской подготовки и приема 
среднего профессионального образования, дирек-
тор школы одежды (малого факультета), Маргиани 
Дарико Давидовна, директор центра довузовской 
адаптации, начальник отдела рекламных проектов, 
специалист организационно-справочного отдела, – 
работники того же учреждения, – за организацион-
ные решения в довузовской системе университета, 
обеспечивающие повышение качества подготовки 
специалистов.
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Уважаемые коллеги, дорогие друзья, поздрав-
ляю всех с наступающим 2024 годом!

Подводя итоги уходящего года, хочется отметить 
слаженную работу финансовых служб. Сотрудники 
управления финансового планирования и управле-
ния финансовой отчётности усердно работали над 
выполнением текущих задач и решением новых. В 
очередной раз показали себя сплочённой коман-
дой! Желаю в новом году сил и энергии для реали-
зации всего задуманного, здоровья, благополучия и 
радостных событий!

Андреева Светлана Анатольевна, руководитель 
направления финансового планирования 

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! Поздравляю 
всех нас с наступающим новым, 2024 годом! Насыщен-
ным и небезынтересным для всех нас стал 2023 год! 
Новые вызовы в содержании имущественного комплек-
са университета, как например, возросшее внимание 
экологического надзора на негативное воздействие на 
окружающую среду зданий вузов города, были нами 
должным образом отработаны в части наших объектов 
и поставлены уже на каждодневную внимательную ра-
боту хозяйственных и имущественных служб универси-
тета! Важным итогом является и получение субсидии из 
федерального бюджета на замену окон в общежитии на 
Художников под конец года, с чем и тут мы традиционно 
справились! Завершилась успехом двухлетняя сложней-
шая задача по включению здания - памятника федераль-
ного значения на Миллионной в Фонд капитального 
ремонта СПб! В рамках разрешительной деятельности 
получены весомые результаты по перезаключению до-
говоров аренды на новый срок, улучшения благоустрой-
ства территорий, формирования закрытого контура ан-
титеррористической защиты объектов на Вознесенском 
проспекте. Порадовали нас и новыми въездными воро-
тами на Большой Морской - результат участия нашего 
вуза в благотворительном инвестиционном проекте 
по улучшению внешнего облика исторического центра 
Санкт-Петербурга. Уже традиционно многое сделано и 
в направлении текущего и выборочного капитального 
ремонта всего имущественного комплекса университе-
та! Активно продолжается наше развитие в программе 
стратегического академического лидерства «Приори-
тет-2030», улучшается материальная база университета, 
формируются новые партнерские отношения с пред-
приятиями реального сектора экономики, мы видим 
научные достижения и успехи студентов и профессор-
ско-преподавательского состава! Безусловно, постав-
ленные задачи в рамках данной федеральной програм-
мы требуют от всех нас каждодневной упорной работы, 
не останавливаться на достигнутом и покорять новые 
вершины успеха! Я от всей души поздравляю каждого 
из вас с новым, 2024 годом! Желаю, чтобы 2024 год стал 
годом новых свершений, успехов, счастья и благополу-
чия! Крепкого всем здоровья и чудесных новогодних 
каникул!

Кобякова Юлия Вячеславовна, руководитель  
информационно-аналитического направления, начальник 

управления по обслуживанию недвижимости 

Дорогие коллеги, студенты! Поздравляю вас с 
наступающим новым, 2024 годом! 

2023 год запомнился большим количеством 
ярких и значимых событий для университета. 
Благодаря активной работе нашей команды, 
удалось достичь высоких результатов вне-
бюджетного приема абитуриентов, повысить 
имидж и узнаваемость бренда университета в 
странах ближнего и дальнего зарубежья, раз-
нообразить географию иностранных студен-
тов, создать большое количество цифрового 
контента как для учебного процесса, так и для 
продвижения университета в сети, привлечь са-
мых талантливых абитуриентов, победителей и 
призеров олимпиады «Культура и искусство» к 
обучению на творческих направлениях подго-
товки. Желаю в следующем году продолжения 
успешной деятельности, новых возможностей 
для развития и роста, а также укрепления теку-
щих позиций университета! 

Храмчихина Марина Юрьевна,  
директор департамента организации внебюджетного 

приема и медиакоммуникаций, начальник  
управления внебюджетного приема

Уважаемые коллеги!
Вот и заканчивается 2023 год, а в контракт-

ной службе – десятый год реформ госзакупок. 
Жить стало лучше, жить стало веселее: государ-
ство придумывает новые конкурсы, игры типа 
«второй лишний» (что поделать, из-за санкций 
в «третий лишний» уже не сыграешь). Желаю 
всем в новом году здоровья, удачи и побольше 
поводов для юмора, а не сарказма.

Маценова Наталья Владимировна, руководитель 
контрактной службы 

Дорогие друзья и коллеги!
Уходящий 2023 год был плодотворным и 

насыщенным на события.
Благодаря сплоченной команде успешно 

была проведена приемная кампания в кол-
леджах. Всего  было подано 9188 заявлений. 
На бюджетные места были зачислены 435 че-
ловек, на внебюджетные 943. На специально-
сти по программе «Профессионалитет» было 
подано более 1500  заявлений (на бюджет за-
числено 155 человек, на внебюджет 165). Ак-
тивная агитационная работа по привлечению 
абитуриентов продолжалась в течение всего 
года: мастер-классы, поездки в учебные заве-
дения, многочисленные командировки в раз-
личные регионы, дни открытых дверей, как 
общие, так и по отдельным специальностям. 
Учитывая серьезный рост внебюджетных сту-
дентов в наши колледжи, отдел бюджетного и  
внебюджетного обучения был реорганизован 
в Управление.

Интерес студентов к магистерским  на-
правлениям также не  остался  без внимания. 
На базе университета был создан Центр ма-
гистерской подготовки, в котором прошли 
обучение  33 человека, в результате чего они  
стали нашими студентами.

Ещё одно  важное  и интересное открытие 
уходящего года -  создание  Центра медиаис-
кусств, в котором более 40 человек прошли 
обучение (курс по фотографии, графическому 
дизайну, ведению социальных сетей).

Количество абитуриентов довузовского 
подразделения Школа одежды стабильно ра-
стёт. Более 250 человек получили  подготовку 
на курсах и были успешно зачислены в наши 
колледжи и на специальности Института тек-
стиля и моды.

В новом году хочется пожелать всем креп-
кого здоровья, счастья и благополучия, пло-
дотворной работы и больших успехов на бла-
го общему делу!

 Ананичева Марина Алексеевна, руководитель 
направления довузовской подготовки и приема СПО

Подводя итоги года, хочу отметить привержен-
ность ВШТЭ основному лозунгу университета - «Тра-
диции и стабильность». В уходящем году тради-
ционно большое количество обучающихся стали 
участниками и победителями конкурсов грантов, 
олимпиад, чемпионатов по профессиональному 
мастерству различного уровня. Сохраняя и преум-
ножая спортивные достижения университета, тра-
диционно высоких результатов в спорте добились 
не только студенты, но и сотрудники ВШТЭ показали 
отличные результаты.

 Масштаб, актуальность, значимость мероприя-
тий, проводимых Высшей школой, увеличиваются с 
каждым годом, растет интерес к ним преподавателей 
и молодежи. Учитывая высокую востребованность 
инженерных кадров, особое внимание мы уделяли 
взаимодействию с отраслевыми предприятиями 
- ключевыми работодателями ВШТЭ. Реализуются 
совместные проекты в научной, учебной, профори-
ентационной деятельности. Обучающимся предло-
жены беспрецедентные условия прохождения прак-
тик, стажировок, трудоустройства.

 Меняются подходы к формированию кадрового 
потенциала для высокотехнологичных предприятий 
ЦБП и энергетики - содержание образовательных 
программ гибко подстраивается под запросы пред-
приятий, открываются новые востребованные про-
граммы, увеличивается доля практической подготов-
ки и проектной деятельности в учебном процессе. 

Друзья, успехи уходящего года будут мотивиро-
вать нас не только на эффективное завершение дел, 
но, уверена, что общими усилиями большой друж-
ной команды под названием СПбГУПТД мы выйдем 
на новые рубежи достижений в науке, образовании 
и воспитании нашей молодежи. 

От всей души поздравляю вас с наступающим Но-
вым годом! 

 Мира, добра и новых свершений в 2024 году! 
Николаева Анна Георгиевна, начальник  

учебно-методического управления ВШТЭ 

В уходящем году вектор нашей международной 
деятельности всё в большей мере ориентировал-
ся на Восток. Студенты из Киргизии и Таджикиста-
на учатся у нас в рамках программ академической 
мобильности. Индия, Пакистан, Иран и, конечно, 
необъятный и дружественный нам Китай стали 
приоритетными странами для выстраивания пер-
спективных взаимовыгодных зарубежных связей 
и соглашений, которые все более переходят от 
чисто декларативного к конкретному деловому 
содержанию.

Новый сезон нашего международного куль-
турно-гуманитарного проекта «Опера & Подиум» 
тоже будет с восточным колоритом. В мае одну 
из готовящихся постановок оперных сцен на суд 
зрителей представит команда, которая почти 
полностью состоит из китайских студентов на-
шего университета и Санкт-Петербургской госу-
дарственной консерватории имени Н.А. Римско-
го-Корсакова.

Поздравляю всех с наступающим годом Зелё-
ного Деревянного Дракона и желаю всем процве-
тания, гармонии, удачи и успехов!

Пастухов Алексей Юрьевич,  
руководитель направления международной  

интеграции и образовательных программ 

Уважаемые коллеги, сердечно поздравляю вас с на-
ступающим Новым годом! 

Пусть грядущий год будет не менее результативным, 
чем уходящий! Наши достижения дают шансы разви-
ваться университету в дальнейшем, студенты и сотруд-
ники занимают места призеров и победителей в различ-
ных сферах, а мы поддерживаем их проекты по многим 
направлениям. Молодежная наука, учебные достиже-
ния, конкурсы и олимпиады, предпринимательство и 
социальные проекты - все это говорит об огромном по-
тенциале в реализации своих возможностей. Например, 
по итогам имеющихся достижений в 2,3 раза выросло 
число студентов, переведенных с внебюджетных мест 
на бюджетные, получающих повышенные стипендии и 
премии на основе рейтинга обучающихся в конце каж-
дого семестра. Пусть и в дальнейшем нас ждут успехи во 
всех начинаниях, загаданные желания сбудутся, а новые 
задачи будут по плечу и иметь соответствующие воз-
можности для воплощения! 

 Яковлева Ольга Ивановна, заместитель  
проректора по информационной политике и приему,  

начальник управления по работе с абитуриентами

Уважаемые коллеги! Дорогие студенты! Вот и пром-
чался еще один год нашей жизни, жизни нашей Страны!

«А годы летят, наши годы как птицы летят и некогда 
нам оглянуться назад…»

Но в этот год наши педагоги вместе со студентами на 
занятиях, во внеучебное время окунулись в историю Рос-
сии, историю нашего вуза, историю своей семьи: на кру-
глых столах мы говорили о Великом князе земли Русской 
Александре Невском, о Дмитрии Донском и победе и 
значении Куликовской битвы, создавали творческие про-
екты о Петре I и истории Санкт-Петербурга, на научных 
конференциях мы говорили о прошлом, настоящем и 
будущем России; вместе с вами мы «Листали памяти стра-
ницы», в течение пяти лет наши студенты создают «Лето-
пись Победы. Из семейного архива» («Хроники Победы». 
«Хроники Блокады» и др.) рассказывая о своих родных 
и близких, погибших и переживших все тяготы Великой 
Отечественной войны. Не забываем и об истории нашей 
малой Родины – «Я люблю свою малую Родину».

В памяти наших сердец герои прошлых лет и насто-
ящего времени: создаем картины и скульптуры, посвя-
щенные героям России, преклоняем колени и возлага-
ем цветы к монументам защитникам нашей Родины.  

В информационном пространстве университета соз-
даем страницы истории вуза и его сотрудников и пре-
подавателей, рассказываем о достижениях студентов и 
их наставников, о достижениях нашего любимого вуза, 
которые на страницах этого номера будут опубликова-
ны. И это уже будет история 2023 года.

«Цоколь – еще не здание». Давайте строить его («зда-
ние») вместе в настоящем, понимая прошлое  и с опти-
мизмом смотря в будущее».

Всем крепкого здоровья, успехов в учебе, достиже-
ний в науке и педагогической деятельности, счастья в 
личной жизни и, конечно, мира на земле! 

Виноградова Людмила Егоровна, начальник  
управления по воспитательной работе 

Уходит в историю еще один год в жизни уни-
верситета. В уходящем году многое сделано для 
повышения эффективности учебного процесса 
студентов заочной формы обучения. Профес-
сорско-преподавательский состав, учебно-вспо-
могательный персонал кафедр, методисты и 
специалисты институтов вложили большой труд 
в учебно-методическое обеспечение студентов 
заочной формы обучения. Методический матери-
ал на электронных носителях позволяет эффек-
тивно проводить учебный процесс, как в очной 
форме обучения, так и, в складывающихся обсто-
ятельствах, проводить занятия в дистанционном 
формате.

Уважаемые студенты заочной формы обуче-
ния, преподаватели, сотрудники кафедр, инсти-
тутов поздравляю вас с наступающим НОВЫМ 
ГОДОМ! Желаю здоровья, успехов, благополучия 
и новых достижений по подготовке квалифици-
рованных кадров для нашей России!

Новоселов Геннадий Александрович,  
руководитель направления заочного обучения

Дорогие коллеги! Уходящий год, стал для нас годом но-
вых испытаний и новых задач. Сотрудники нашего подраз-
деления взяли на себя полное техническое сопровожде-
ние двух масштабных городских мероприятий - Первого 
и Второго Digital Форумов, в том числе и проведение бес-
шовного прямого эфира с нескольких площадок форума, 
что до этого было возможно только с привлечением под-
рядных организаций. 

В этом году силами нашего подразделения было ор-
ганизовано полное техническое сопровождение демон-
страционных экзаменов и помощь в проведении всерос-
сийских проверочных работ.

Необходимо сказать и про продолжающуюся модер-
низацию компьютерного парка и парка серверного обо-
рудования, что в режиме импортозамещения было делать 
очень непросто, но мы справились.

В 2023 году мы выполнили очень специфичный и 
сложный технический процесс, а именно объединение 
бухгалтерий Большая Морская - Ивана Черных в одну ин-
фраструктуру, а также слияние приемных комиссий нахо-
дящихся в этих зданиях под единое управление.

В этом году был запущен пилотный проект распреде-
ленной IP-телефонии в приемных комиссиях университе-
та и Высшей школе печати и медиатехнологий, что в свою 
очередь привело к существенному уменьшению потерян-
ных звонков абитуриентов в период летней приемной 
кампании.

В уходящем году наше подразделение продолжило ра-
довать и новыми выпусками различного видеоконтента. 
Вышли новые циклы лекций по инфографике, органиче-
ской химии, запущен новый курс по реставрации масля-
ной живописи. В этом году был запущен и новый проект, 
серия подкастов под общим названием «Cool Tech: голос 
СПбГУПТД», в котором представители выпускающих ка-
федр в доходчивой форме рассказывают абитуриентам 
про возможности своих образовательных площадок.

Подкаст за полгода превысил 1200 прослушиваний.
Кроме технического сопровождения обеспечения 

учебного процесса, наши сотрудники передают свой опыт 
в различных сферах подрастающему поколению, препо-
давая на кафедре цифровых и аддитивных технологий.

В новом году мы продолжим совершенствоваться во 
всех наших направлениях. Хочется пожелать всем сотруд-
никам и их близким стабильности и спокойствия. Пусть 
Новый год принесет в каждый дом мир и процветание.  
С Новым годом!

Каланчук Олег Эрихович, руководитель направления 
внебюджетных проектов 

Коняев Игорь Григорьевич, начальник  
информационно-вычислительного центра

Уважаемые коллеги, друзья, студенты! Год 
был непростым, но кого этим теперь удивить? 
У нас отличный коллектив, который способен 
справиться с любой задачей! Рад, что наше 
студенчество не стоит на месте, студенческие 
подразделения продолжают активную деятель-
ность, расширяются, развиваются, открываются 
новые отделы, клубы и центры, запускаются об-
разовательные курсы. 

2023 год стал успешным для структур, зани-
мающихся реализацией молодежной полити-
ки в сфере грантовых конкурсов, общая сумма 
выигрыша составила более 20 млн рублей на 
развитие студенческих инициатив наших ребят 
как внутри, так и за пределами нашего вуза. Выи-
грывали, как социально значимые проекты - об-
разовательные форумы, выезды, экологические 
акции, медиашколы и прочее, так и проекты раз-
влекательного характера.

Отдельно стоит отметить, что впервые в исто-
рии вуза победы были и в сфере юмора. Наша 
команда КВН «Поэтессы» стала вице-чемпионом 
Высшей лиги КВН 2022 года, а также удостоилась 
честью выступить на Музыкальном фестивале 
«Голосящий КиВиН 2023» в Светлогорске и по-
пасть в телевизионный эфир.

Также важно отметить, что на базе Город-
ского студенческого центра продолжает свою 
работу штаб #МЫВМЕСТЕ: идет сбор гуманитар-
ной помощи. Ежегодно на площадке проходит 
огромное количество всевозможных проектов 
и мероприятий: летняя школа КВН, медиашкола 
Сарафан, лекции Центра психологической по-
мощи и развития, Новогодняя премия Студенче-
ского совета, отчетные концерты Музыкального 
клуба и другие! На базе центра функционирует 
коворкинг для всех желающих, а также прохо-
дят курсы для молодежи Санкт-Петербурга: ак-
терское мастерство, декоративно-прикладное 
и изобразительное искусство, фото- и видео-
продюсирование. 

В преддверии Нового года хочется пожелать 
всем крепкого здоровья, добра и хорошего на-
строения!  

Гандрабура Антон Вячеславович, заместитель 
проректора по обеспечению образовательной  

деятельности и студенческому контингенту, 
 директор городского студенческого центра

Уважаемые коллеги, друзья! Уходит  ста-
рый год - год продуктивной работы, выпол-
ненных проектов, планов, событий, встреч, 
на смену идет новый, пока еще неизведан-
ный, 2024 високосный год. Этот год по ука-
зу Президента В.В. Путина объявлен ГОДОМ 
СЕМЬИ. Мы с вами проводим на работе 
так много времени, что порою ближе друг 
другу, чем семья! Желаю всем вам, чтобы 
на работе и дома в душе у вас всегда ца-
рил полный порядок! Любви вам - верной, 
крепкой и очень нежной, а дружбы - проч-
ной и надежной! Мир вашим семьям, креп-
кого здоровья близким и дорогим людям!  
С Новым годом!

Гребенкин Александр Николаевич,  
руководитель направления кадрового  

и социального развития 

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!
Новый, 2024 год уже на пороге! Стремительно 

уходит 2023й. Это время – смена лет – всегда бы-
стротечный и насыщенный событиями период, 
связанный с завершением дел и с новогодней ку-
терьмой. 

Уходящий год, как обычно, «порадовал» 
большим количеством отчетности, которую 
необходимо предоставлять в предельно сжа-
тые сроки. Мы вынуждены взаимодействовать 
с рядом внешних структур, в которые обязаны 
выгружать информацию и далеко не всегда это 
взаимодействие окрашено в радостные тона. 
Порой приходится отстаивать очевидные вещи 
и доказывать своевременность и правильность 
подачи информации! Практически все задачи 
удалось решить благодаря «мозговому штурму» 
коллег и сплоченной работе коллектива вуза, 
благодаря взаимовыручке и готовности каждо-
го сотрудника университета помочь друг другу.

Хочу поздравить Вас с наступающим Новым 
годом! Верю, что он будет спокойнее, но интерес-
нее и радостнее! Будьте здоровы и счастливы! Лю-
бите и будьте любимы! Дружите, мечтайте, живите 
во всю силу! Всего Вам самого праздничного, до-
брого, светлого, теплого и уютного!

Федорова Светлана Владимировна,  
начальник управления кадров 

Уважаемые коллеги! Уходящий год, судя по всему, 
станет переломным в направлении движения собы-
тий в мире, на вектор которого мы повлиять никак 
не можем. После относительно спокойных, умерен-
но скучных и предсказуемых лет находиться в точке 
бифуркации очень непривычно. В четвёртом квар-
тале 2023 года в мире стали проявляться качествен-
ные изменения, которые можно было просчитать, но 
нельзя было ждать их наверняка. В среде лидеров 
общественного мнения и руководителей органов 
власти начинает расти количество людей, понявших 
невозможность возврата к состоянию до 2022 года. 
С унынием многим в стране приходится вспоминать 
выражение про «жизнь в эпоху перемен». Возврата не 
будет. И, опять же, по мнению китайцев, пытающийся 
удерживать - проиграет. Только тот, кто готов осед-
лать волну перемен сможет минимизировать ущерб 
или даже улучшить свое положение в обстановке 
тотального разрушения привычного образа мира. 

Есть предположение, что 2024 год в мире будет ещё 
более насыщен вспышками локальных конфлик-
тов и дележа сфер влияния. Обстановка разобще-
ния, взаимного непонимания и агрессии во многих 
регионах мира будет становиться всё более при-
вычной. Те способы ведения дел, которые раньше 
позволяли занять многим странам уютную нишу, 
вскоре будут неприменимы в новой обстановке. 
Придётся всерьёз в экономике и образовании за-
крывать одни направления и выбирать другие. Не-
многое зависит от нас с вами, но много придётся сде-
лать, чтобы в будущем сохранить вектор развития.  
Будем надеяться, что в прошедшем году мы сделали 
достаточно для того, чтобы не смотреть в надвигаю-
щийся 2024 год с нервно дергающимся глазом. Же-
лаю всем нам сберечь себя и близких в этом «новом 
чудном мире». С наступающим!

Кротов Игорь Игоревич, руководитель  
контрольно-правового направления

Уходящий год был богат на знакомства с но-
выми яркими и профессиональными людьми не-
безразличными к судьбе нашего Отечества и его 
будущего!

Мы гордимся достижениями нашего Коорди-
национного центра и с уверенностью заявляем 
о себе. Мы – дружная команда, которая с легко-
стью справляется с самыми сложными задача-
ми. Наша главная цель – вдохновлять студентов, 
помогать им раскрыть свой потенциал и создать 
лучшее будущее.

От имени всей команды Координационно-
го центра вуза, хотим пожелать каждому из вас 
счастливого Нового года. Пусть в новом году вас 
сопровождают успех и процветание, а все ваши 
мечты сбудутся. Будьте счастливы и неизменно 
стремитесь к новым высотам!

Гайдук Сергей Владимирович, руководитель  
направления комплексной безопасности

Уважаемые коллеги и студенты!
От души поздравляю вас с новым, 2024 годом!
Подводя итоги уходящего года, я с радо-

стью вспоминаю большое количество меро-
приятий, форумов и конкурсов для студентов, 
прошедших в нашем университете и на нашей 
базе, традиционно высокие результаты по при-
ему на программы высшего и среднего образо-
вания, ежегодный международный фестиваль 
«Адмиралтейская игла» и многое другое.

Административное управление столкну-
лось с увеличением объема входящей корре-
спонденции, а также значительно возросло 
количество запросов и различных отчетов, 
на начало декабря зарегистрировано таких 
было уже больше, чем за целый календарный 
2022 год! Коллеги, уверена, вместе мы можем 
выполнить огромное количество отчетов и 
решить много задач, а также многое другое!

Желаю вам ровной и благополучной до-
роги к успеху, четких целей, перспективных 
планов, сил, дружбы коллектива и неизмен-
ной удачи! Пускай новогодняя ночь исполнит 
желание каждого и подарит всем чудесное 
настроение!

Сешко Екатерина Александровна,  начальник  
административного  управления, директор   

Школы бизнес-коммуникаций
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Подводим итоги года!
В 2023 году кафедры Института при-

кладной химии и экологии выполняли 
учебные занятия в соответствии с требо-
ваниями учебного процесса. Экзамены 
по ряду дисциплин были приняты с уча-
стием комиссии. Конфликтных ситуаций 
по результатам сессий не было. 

Ученые кафедр проводят большую 
научную работу с аспирантами и маги-
страми. Ученые кафедры химических тех-
нологий представили образцы новых ма-
териалов на выставках SmartExpo-2023, 
Нальчик; TechnoТextil, Москва. Удалось за-
ключить НИОКР на разработку и внедре-
ние новых технологий «умной» одежды. 
Кудрявцева Е., Самсонова К., Трофимова 
Е., Роганова Е. заняли призовые места в 
конкурсах научных докладов. 

Студенты кафедры инженерной хи-
мии и промышленной экологии успешно 
выступили на региональном туре Все-
российской студенческой олимпиады 
по безопасности жизнедеятельности 
(Военмех, март 2023 г.), вышли в финал 
кейс-чемпионата БИОТОН-2023, в рамках 
27-й Международной специализирован-
ной выставки и Форума «Безопасность и 
охрана труда – 2023». В конкурсе научных 
докладов молодых ученых СПбГУПТД 
победили Нестерова Т.М. и Шагров С.Д.; 
Шагров С.Д. занял первое место с докла-
дом «Применение полуэмпирического 
и молекулярно-механического методов 
для подтверждения геометрии метал-
лосодержащего фрагмента». Начато со-
трудничество со странами БРИКС (ЮАР, 
Индия и Бразилия). Совместно с ГУП 
«Водоканал Ленинградской области» 
проведены промышленные испытания 
очистки поверхностных вод с целью 
получения питьевой воды на установке 
«Аэромаг-500» на невской воде и озер-
ной воде г. Североморска Мурманской 
области. Более 30 студентов кафедры по-
лучили вторые дипломы о переподготов-
ке как специалисты по управлению охра-
ной труда и экологической безопасности, 
и прошли повышение квалификации 
по химической и биологической защите 
населения в чрезвычайных ситуациях. 
Благодаря договору о сотрудничестве с 
Государственной инспекцией труда по 
Санкт-Петербургу, студенты 3 и 4 курсов 
прошли профессиональную стажиров-
ку в инспекции с посещением крупных 
предприятий. На кафедре в связи с вве-
дением Минобрнауки в дисциплину «Без-
опасность жизнедеятельности» модуля 
«Основы военной подготовки»: создан 
специализированный учебный класс. 

На кафедре теоретической и при-
кладной химии под руководством 
профессора Зыковой И.В. успешно 
проведена подготовительная рабо-
та к лицензированию специальности 
04.05.01 «Фундаментальная и приклад-
ная химия». Кафедрой разработана 
интегрированная программа дополни-
тельного образования «Лаборант хими-
ческого анализа» (3 разряд). Сотрудники 
кафедры, 2 раза в году, проводят олим-
пиады со школьниками (учащиеся 9, 10, 
11 классов). Преподаватели кафедры 
активно работают над методическим 
обеспечением, виртуальными интерак-
тивными материалами, онлайн-курсами 
по дисциплинам кафедры. 

Новоселов Николай Петрович,  
директор Института прикладной  

химии и экологии, 
Абрамова Елена Сергеевна,  

заместитель директора Института  
прикладной химии и экологии  

по учебной работе

Дорогие коллеги! Завершается еще один год, и 
мы, как всегда, подводим итоги. Работа Высшей шко-
лы печати и медиатехнологий была продуманной, 
напряженной и очень насыщенной. О разных ее 
составляющих – учебной, научной, профориентаци-
онной – подробно рассказано в новогодних отчетах 
директоров ИМТ и ИПТО, напечатанных в нашей 
традиционной газете, нет смысла повторяться. Хо-
чется обратить особое внимание на работу внеу-
чебную, внеаудиторную, которую принято называть 
воспитательной, хотя она, несомненно, содержит 
и образовательный профессионально значимый 
компонент. В ВШПМ этой работой руководит зам. 
директора по воспитательной работе доцент Ольга 
Анатольевна Старковская.

В 2022-2023 учебном году в Высшей школе было 
проведено 30 учебно-профориентационных и экс-
курсионных мероприятий как в Петербурге, так и 
других городах России: Мурманске, Костроме, Вы-
борге, Москве, Великом Новгороде. Встречи с пред-
ставителями отрасли, знакомство с особенностями 
работы типографий, издательств, библиотек, но-
востных агентств являют собой яркий пример того, 
как развивается современная медиасреда, какую 
роль играет она в современном обществе. Экскур-
сии по экспозициям музеев обогащают студентов 
новыми знаниями, Особое значение имеет обще-
ние студентов со своими сверстниками, учащейся 
и работающей молодежью. Практические занятия и 
мастер-классы помогают получить непосредствен-
ный опыт практической деятельности, приобрести 
новые навыки, расширить горизонты избранной 
профессии. 

Особенно значимо то, что подобные меропри-
ятия объединяют в единый коллектив студентов 
разных институтов и кафедр, гуманитарии и тех-
нари находят для себя точки соприкосновения и 
начинают лучше осознавать и чувствовать свою 
принадлежность к миру современных медиа.

Дорогие друзья, с Новым годом! Всем нам здоро-
вья, радостей, решения новых невероятных и инте-
ресных задач, исполнения надежд и мечтаний! 

Лезунова Наталья Борисовна, директор Высшей 
школы печати и медиатехнологий 

Институт прикладной  
химии и экологии

Высшая школа печати и медиатехнологий

ИДПС встречает новый, 2024 год в новом расширенном соста-
ве преподавателей, сотрудников и студентов! В уходящем году 
кафедра «Дизайна интерьера» вошла в состав кафедры «Дизайна 
оборудования в средовых объектах» ИДПС, теперь называется 
«Дизайна интерьера и оборудования» - ДИО, и продолжает свое 
уверенное развитие!

Впервые прием студентов на 1 курс составил более 200 чело-
век. Необходимо отметить, что образовательные программы Ин-
ститута пользуются неизменным успехом у обучающихся из раз-
ных стран мира, в частности, только студентов из Китая на 1 курс 
поступили 23 человека: 8 – в магистратуру, 15 – в бакалавриат.

Преподаватели и студенты традиционно участвовали в кон-
курсах, конференциях и различных проектах, в которых добива-
лись успеха:

- выпускница ИДПС Стрелкова Елена стала победителем кон-
курса на соискание премии Правительства СПб за выполнение 
дипломных проектов по заданию исполнительных органов госу-
дарственной власти Правительства СПб, научный руководитель 
– и.о. зав. кафедрой ДПС, член Союза архитекторов России, доц. 
Фешин А.Н.;

- студенты ИДПС стали победителями регионального конкур-
са архитектурных проектов «Пашский перевоз», организованно-
го Санкт-Петербургским Союзом дизайнеров: 1 место – Мархонь-
ко Мария, рук. доцент Швабаускас Р.Й., 2 место – Винокуров Иван 
и 3 место – Виноградова Анна, рук. доцент Фешин А.Н., также 2 и 3 
места присуждены студентам КТМУ, руководителем проектов яв-
ляется доцент ДИО Лобанов Е.Ю.; 

- в июле 2023 года прошла успешная презентация проекта 
Детско-юношеского центра в п. Шипицыно Архангельской об-
ласти, выполненного студентами ИДПС под руководством доц. 
Лобанова Е.Ю. и асс. Шамановой С.А. в рамках гранта Губернато-
ра Архангельской области, нацеленного на поддержку развития 
общественных территорий; 

- в октябре 2023 г. доц. Лобанов Е.Ю. как призер Международ-
ного конкурса «Хождение за три моря» был командирован в Ин-
дию, где участвовал в Международном пленэре ArtEco 2023 и в 
Художественном Форуме (г. Джайпур, г. Тонк);

- преподаватели и студенты кафедры ДИО активно участво-
вали в выставках работ в библиотеках СПб, имеют позитивные 
отзывы и пожелания продолжить выставочную деятельность в 
2024 году – доц. Пашковский С.В., ст .пр. Лесова А.Б., ст. пр. Игнато-
ва Ю.Е., ст. пр. Асанова Е.В.;

- студенты 4 курса профиля «Дизайн интерьера, мебели и обо-
рудования» успешно выполнили разработку номеров гостиницы 
«Комфорт» СПб, под руководством доцента кафедры ДПС Зуева 
А.В. и награждены грамотами победителей конкурса;

- преподаватели являются победителями и призерами Между-
народной выставки-конкурса «Творческая осень» - ст. пр. Лесова 
А.Б., ст. пр. Асанова Е.В., ст. пр. Коровина-Витчик Н.В., ст. пр. Баклаш-
кин Е.В., доц. Ткаченко П.М.; 

- новый курс, разработанный членом СПб Союза дизайнеров 
доцентом кафедры ДИО Зориной И.Л., «Методика преподава-
ния объемно-пространственной композиции» для ИДПО вызвал 
большой интерес у слушателей, повышающих свою квалифика-
цию;

- студенты активно участвовали во Всероссийском конкур-
се «Ветер мечты», организованном ОмГУ г. Омск и получили ряд 
призовых мест.

Поздравляю всех с наступающим новым, 2024 годом и Рож-
деством! Желаю всем крепкого здоровья, дальнейших успехов в 
работе и личной жизни, мира, радости и счастья!

Ветрова Юлия Николаевна, директор Института  
дизайна пространственной среды 

Институт дизайна пространственной среды

С Новым годом друзья!
Дорогие и многоуважаемые коллеги! В уходящем 

2023 году ИИТА, являясь приемником механического 
факультета, отметил 85-летний юбилей. Год был напол-
нен множеством событий: выпускница кафедры ЦиАТ 
Варвара Пакина была удостоена звания лучшего сту-
дента СПбГУПТД и стала обладателем статуэтки брон-
зового сфинкса, символа Союза ректоров Северной 
столицы; представители кафедры ИСиЗИ А.Г. Макаров, 
Н.В.Переборова, В.И.Вагнер стали лауреатами премий 
Правительства Санкт-Петербурга за выдающиеся ре-
зультаты в области науки и техники; при поддержке 
Фонда инфраструктурных и образовательных про-
грамм кафедрами ИММ и ИТ реализована программа 
дополнительного профессионального образования 
«Математическое, структурное и цифровое модели-
рование полимерных композитов для изделий специ-
ального назначения»; студенты кафедры ИСиЗИ и аспи-
рант кафедры машиноведения стали стипендиатами 
Правительства и Президента РФ; команда кафедры ИТ 
по результатам XXII молодежных Дельфийских игр Рос-
сии завоевала приз в номинации «Аналитика данных»; 
студенты кафедр АПП и машиноведения освоили ра-
бочие профессии по программам «Оператор станков 
с программным управлением» и «Электромонтажник 
по силовым сетям и электрооборудованию»; как и в 
прошлом году в ИИТА в рамках договора с ДонНТУ (г. 
Донецк) проходят обучение студенты двух групп пер-
вого курса.

С новым, 2024 годом! Пусть этот год принесет Вам 
только хорошее настроение!

Марковец Алексей Владимирович, директор  
Института информационных технологий и автоматизации 

Институт информационных  
технологий и автоматизации

Уважаемые коллеги! Уходящий 2023 
год надолго запомнится всем нам, как год 
успешного выхода из пандемийной ситу-
ации. В каждом подразделении было про-
делано много интересной работы, чтобы с 
уверенностью можно было сказать, что год 
для наших студентов прошел на высоте и 
можно добиваться новых успехов. 

Как обычно, в нашем институте за про-
шедший год свершилось много интерес-
ных и важных событий.

Студенты нашего института принимали 
активное участие в городских соревновани-
ях дизайнеров моды. В конкурсе на лучшую 
дипломную коллекцию, блистали выпускни-
ки кафедры дизайна костюма. В Междуна-
родном конкурсе молодых модельеров-ди-
зайнеров «Адмиралтейская игла» - 2023 
хорошо запомнилась коллекция Евгении 
Семирок, студентки выпускного курса бака-
лавров дизайна.

Уже традиционно в октябре состоя-
лась Восьмая международная Выстав-
ка-конкурс преподавателей высших и 
средних специальных учебных заведений 
«Творческая ОСЕНЬ-2023». Этот междуна-
родный конкурс ежегодно собирает все 
большее количество участников из кате-
гории преподавателей профессоров ху-
дожественных дисциплин, где лауреатами 
и дипломантами, стали коллеги кафедры 

живописи и рисунка, а также кафедры ди-
зайна костюма. 

Во всероссийских соревнованиях 
«Дельфийские игры», студентка гр. 4-ОД-15 
Якушкина Ксения - станковая графика, при-
несла победу нашему университету в номи-
нации «Изобразительное искусство».

Студенты-графики Института дизайна 
костюма, кафедры живописи и рисунка, Та-
расова Анастасия, Ермаков Егор и Минаева 
Ника продемонстрировали свое профес-
сиональное мастерство, выполнив панно в 
храмовом комплексе посвященное святым 
Петру и Февронии в поселке Солнечное, по 
обращению губернатора Санкт-Петербурга 
А. Д. Беглова. По просьбе руководства уни-
верситета студенты гр. 5-ОД-15 во главе с 
Никой Минаевой, выполнили росписи трех 
панно в холле третьего этажа, учебного кор-
пуса на Вознесенском проспекте. Студентка 
гр. 6-ОД-15 Тарасова Анастасия с отличными 
показателями в научной и творческой дея-
тельности завершила обучение в 2023 году 
и стала лучшей выпускницей года Института 
дизайна костюма. 

Поздравляю коллег и студентов нашего 
университета с наступающим 2024 годом, же-
лаю всем успешной учебы, работы и очеред-
ных свершений в наступающем, новом году!

Гамаюнов Петр Петрович, директор  
Института дизайна костюма 

Институт дизайна костюма

Институт управления и экономики ВШТЭ

Год опять пролетел как миг! В трудах, успе-
хах и проблемах. 

Еще один преподаватель института стал 
кандидатом экономических наук. Очень ярко 
заявила о себе молодежь ИУиЭ во многих об-
разовательных, научных, творческих и спор-
тивных проектах вуза. 

Приоритетным направлением для нас 
остается трудоустройство выпускников.  
Отличную возможность студентам  напря-
мую взаимодействовать с потенциальными 
работодателями предоставила Инноне-
деля. Решая кейсы, они находят ответы на 
реальные проблемы, стоящие перед биз-
несом. Радует заинтересованность и азарт 
ребят-участников.

Команда   института заняла почетное 2-е 
место в игре для студентов вузов и коллед-
жей «ЛогистикУМ», которая прошла в Точке 

Кипения. Это своего рода демо-версия про-
фессиональной деятельности выпускни-
ков-логистов.

С перспективными бизнес-проектами, 
возможно, будущих работодателей, ребята  
знакомились  в рамках учебной ознакоми-
тельной практики на Кировском заводе, на 
ПАО «Пролетарский завод», в  аэропорту 
«Пулково», на заводе «Балтика» и т.д.

 Наши студенты активны, они постоянно 
придумывают какие-то креативные заня-
тия. То зажигают на конкурсе талантов, то 
размышляют или делятся  впечатлениями 
об учёбе в конкурсе - эссе «ВШТЭ - дом, в 
котором я учусь». 

С Новым годом, уважаемые коллеги! Здо-
ровья, благополучия и светлого мирного неба!

Фрейдкина Елена Михайловна, директор 
Института управления и экономики ВШТЭ 

Институт прикладного искусства от всей 
души поздравляет всех сотрудников и обу-
чающихся ПРОМТЕХДИЗАЙНА с наступаю-
щим новым, 2024 годом! 

2023 год, кроме беспокойства и тяжелой 
работы, был наполнен гордостью за тех, кто 
проявил свои лучшие человеческие и про-
фессиональные качества, осознанием того, 
как много значат настоящие, надёжные и 
честные отношения между людьми, доверие 
и готовность прийти на помощь. Спасибо!

В уходящем году Институт прикладного 
искусства продолжает повышать показате-
ли научно-исследовательской и творческой 
деятельности, участвуя в международных и 
всероссийских конференциях, выставках и 
смотр-конкурсах творческих работ, а также 
проведя первую Олимпиаду «Современные 
достижения в культуре и искусстве Север-
ной Пальмиры в развитии народных художе-
ственных промыслов» в развитии декоратив-
но-прикладного искусства Санкт-Петербурга 
и ежегодный VI Международный конгресс 
«Дизайн. Материалы. Технология» на базе 

ПРОМТЕХДИЗАЙН, который собрал в 2023 
году более 27 вузов России. Гордимся наши-
ми студентами – победителями и лауреатами 
Всероссийских конкурсов в Ростове и Иркут-
ске. Выпускные квалификационные работы 
наших студентов признаны лучшими по на-
правлению подготовки 29.03.04. 

Китайский символ 2024 года — Зеленый 
Деревянный Дракон. Китайская традиция 
называет это животное оплотом мудрости и 
великодушия. Дракон — отличный спутник 
на пути к саморазвитию и самопознанию. 
Так желаем же всем обучающимся в насту-
пающем году раскрыть весь свой потенциал 
и найти дорогу к себе, а коллегам не только 
сил и энергии, но и мудрости, чтобы Вы мог-
ли принимать правильные решения и до-
стигать своих целей с легкостью для дости-
жения большого результата!

Желаем, чтобы у каждого следующий 
год был лучше ушедшего. Чтобы цели были 
смелее, а мир вокруг – ярче!

Жукова Любовь Тимофеевна, директор 
Института прикладного искусства 

Институт прикладного искусства

Институт дизайна и искусств провожает уходящий год и 
встречает новый, 2024 год большими творческими и научными 
успехами. Теоретическая кафедра истории и теории искусства, 
которая в этом году отметила свое двадцатилетие, является 
связующим звеном Института дизайна и искусств в творческих 
проектах наших коллег. Многочисленные публикации в науч-
ных журналах, проведение тематических конференций, уча-
стие в олимпиадах всех уровней по искусствоведению, защиты 
докторских и кандидатских диссертаций, монографии препо-
давателей ежегодно способствуют повышению творческого 
статуса нашего университета. С каждым годом увеличивается 
прием студентов на искусствоведческие специальности. Это 
характерно для всех уровней обучения. Большой популярно-
стью пользуется у абитуриентов искусствоведческая аспиран-
тура. В 2023 году прием на первый курс составил 28 человек. 
Кафедрой ИТИ совместно с крупнейшими музеями Санкт-Пе-
тербурга РЭМ и ГЭ в 2023 году успешно проведена XXVI МНК 
«Мода и дизайн: исторический опыт, новые технологии». Так-
же была организована юбилейная выставка, посвященная на-
учным и творческим достижениям сотрудников кафедры за 
двадцать лет работы.

 Кафедра монументального искусства традиционно пред-
ставила в этом году масштабные художественные выставки, 
мастер-классы и провела творческие встречи с деятелями ис-
кусства в креативном пространстве «Точка кипения». В 2023 
году в институте успешно прошли мероприятия, организован-
ные кафедрой: МНПК «Актуальные проблемы монументаль-
ного искусства», Международная выставка-конкурс «Творче-
ская весна. Героям России» и периодические выставки работ 
студентов и преподавателей. У абитуриентов и студентов род-
ственных вузов пользуются популярностью мастер-классы по 
мозаике, витражу и горячей эмали, которые периодически 
проходят в мозаичной мастерской кафедры МИ.

Институт дизайна и искусств продолжает работу по совер-
шенствованию обозначенных направлений, способствуя рас-
ширению диапазона подготовки студентов художественных 
специальностей в сфере дизайна и искусства.

Всех студентов, преподавателей и сотрудников нашего уни-
верситета мы поздравляем с наступающим новым, 2024 годом 
с пожеланиями здорового оптимизма, мирного неба, стабиль-
ности и процветания

Ванькович Светлана Михайловна, директор  
Института дизайна и искусств 

Институт дизайна и искусств

Заканчивается 2023 год и пора подводить его итоги. В этом 
году наш институт выпустил 128 бакалавров и магистров и среди 
них 55 выпускников получили дипломы с отличием.

Набор на 1 курс прошел, уже традиционно, успешно. Инсти-
тут принял в свои стены более 340 бакалавров и магистров  на 
различные направления и формы обучения. Хочется пожелать 
нашим молодым бакалаврам успешной сдачи первой в их жизни 
экзаменационной сессии.  

Радуют достижения студентов в их профессиональной дея-
тельности:

На кафедре «Конструирования и технологии изделий из кожи 
имени проф. А. С. Шварца» успешно прошел показ студенческих 
коллекций номинации «Проподиум». 

Студентка кафедры «Технологии и художественного проек-
тирования трикотажа» вышла в финал конкурса «Текстильный 
дизайн – связь времен». Кафедрой подготовлена выставка сту-
денческих работ «Текстильный портрет». Немало достижений и 
на других кафедрах института.

Наши спортсмены, среди которых немало студентов ИТМ, тра-
диционно демонстрировали замечательные результаты.

Студенты ИТМ успешно участвуют в акселерационной про-
грамме университета.

Завершается год участием делегации нашего университета в 
инаугурационной конференции в Профессиональном универси-
тете Лимин в Китае и заключением договора с Лиминским про-
фессиональным университетом Китая. Хочется верить, что это 
сотрудничество позитивно отразится на деятельности всего на-
шего университета и Института текстиля и моды. 

Хочется пожелать в новом году сотрудникам института и всего 
университета, а также и всем студентам творческих успехов, благопо-
лучия, эффективной и продуктивной работы и исполнения желаний.

Иванов Олег Михайлович, директор  
Института текстиля и моды

Институт текстиля и моды
Дорогие коллеги! Нам удалось преодолеть все вызовы уходя-

щего года. Подводя его итоги, хочется вспомнить приятные момен-
ты, которых тоже было немало.

В Институте технологии традиционно успешно развивается на-
учно-исследовательская деятельность. Наши студенты, аспиранты, 
молодые ученые и преподаватели стали победителями конкурсов 
российских и международных грантов и конкурсов на соискание 
различных премий. На новый уровень вышла и студенческая нау-
ка. Студенты института вместе с научными руководителями не раз 
становились участниками значимых научных конференцй, семи-
наров, олимпиад, проводимых в других городах страны. 

Продолжается работа научно-педагогического коллектива 
кафедры Технологии целлюлозы и композиционных материалов 
по стратегическому проекту «Развитие производства биоразла-
гаемой упаковки на предприятиях ЦБП», входящему в программу 
«Приоритет-2030». 

Друзья! Сердечно поздравляю вас с наступающим 2024 годом, 
желаю счастья, любви, удачи и, главное, крепкого здоровья!
Лоренцсон Александр Валентинович, директор Института технологии ВШТЭ

Институт технологии ВШТЭ
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Уходящий год для нашего колледжа оказался насыщенным 
и успешным. Были победы и в спорте, и в науке, и в творчестве, 
и, конечно, в профессиональном мастерстве. 

На региональном этапе Всероссийского чемпионата «Про-
фессионалы» студенты показали высокий уровень профессио-
нализма, завоевав золотую медаль по компетенции «Техноло-
гии моды», серебряную и бронзовую медали по компетенции 
«Дизайн модной одежды и аксессуаров», бронзовую медаль по 
компетенции «Реставрация произведений живописи».

Золотая медаль по компетенции «Технологии  моды» дала 
возможность нашей студентке Шульминой Марине выступить 
на национальном финале Чемпионата в Хабаровске, где она 
показала высокий уровень профессиональных навыков. 

 В уходящем году студенты получили престижные награды и 
победные места в Российском конкурсе молодых модельеров 
и дизайнеров одежды «Дыхание весны» и «Реставратор года». 
Вагачева Мария, студентка третьего курса, стала абсолютной 
победительницей конкурса «Студент года» в системе СПО, что 
является высоким признанием ее успехов и труда. 

Также с  гордостью хотелось бы отметить победы наших сту-
дентов в вокальном направлении и дизайне одежды на Россий-
ской студенческой весне в Ханты-Мансийске. А также победы в 
номинации «Дизайн одежды» на Молодежных Дельфийских играх 
в Саратове, где студентки Продан Златослава и Заболотская Алина 
завоевали серебряную и бронзовую медали, а Абраамян Армине 
специальный диплом в номинации «Дизайн одежды».

Приятным и значимым событием для колледжа стало 
расширение аудиторного фонда, выполненные ремонтные 
работы в аудиториях, а также открытие новых учебных ма-
стерских, оборудованных современными швейными ма-
шинам. Это позволит нашим молодым специалистам более 
эффективно обучаться и развиваться в своих профессио-
нальных областях.

В целом, год был наполнен достижениями и радостными 
моментами для нашего колледжа. Колледж осуществлял пар-
тнёрское взаимодействие с социальными и молодёжными 
центрами и центрами профилактики. Были проведены десятки 
интересных встреч и мероприятий, мастер-классов, студенты 
и преподаватели приняли участие в множестве конференций, 
форумов, конкурсов на уровне города и страны. 

Мы гордимся нашими студентами и преподавателями, кото-
рые показали высокий уровень профессионализма и таланта. 
Новые победы лишь подтверждают, что наш колледж является 
настоящим центром профессионального мастерства и творче-
ского обучения. Мы желаем всем успехов и дальнейших дости-
жений в наступающем 2024 году! Пусть он будет не менее ярким 
и запоминающимся, ведь Инженерной школе одежды (колледж) 
в следующем году исполняется 95 лет, а это значит, что мы начи-
наем писать юбилейную страницу истории учебного заведения!

Вершигора Анна Владимировна, директор  
Инженерной школы одежды  (Колледж)

Инженерная школа одежды

Уважаемые коллеги и студенты! Поздравляю вас с наступаю-
щими волшебными праздниками - Новым годом и Рождеством!

Пусть новый год будет щедрым на новые удачные решения, 
сюрпризы и подарки, принесёт всем нам счастье, взаимопони-
мание и успех в самых сложных ситуациях!

В уходящем году Региональный институт непрерывного 
профессионального образования (РИНПО) остается верен 
своим лучшим традициям в подготовке студентов заочной и 
очно-заочной форм непрерывного профессионального обра-
зования: совершенствованию дистанционных методов подго-
товки и современному подходу к организации учебного про-
цесса.

Особое внимание мы уделяем содружеству со средними 
профессиональными образовательными учреждениям нашего 
профиля, что приводит к желаемому результату: численность 
контингента студентов, поступивших на первый курс РИНПО в 
2023 году увеличилась на 20% по сравнению с предыдущими 
годами.

Следующей нашей задачей мы считаем создание не-
обходимых условий для подготовки профессионалов, на 
основе национальных и общечеловеческих ценностей, 
достижений науки и практики. Несмотря на то, что наши 
студенты сочетают учебу в университете с работой на про-
мышленных предприятиях в различных регионах страны, 
они принимают активное участие во всероссийских меж-
вузовских и межрегиональных конкурсах и воркшопах (Ан-
тонюк В., гр. 3-РЗ-4с), запускают стартапы по производству 
экологичной одежды (Контарь М., гр. 3-РЗ-11), получая ди-
пломы и признания. 

Хочется пожелать всем нам в наступающем году терпения, 
удачи, новых интересных впечатлений, достойной жизни. И 
пусть никогда нас не покидает Вера, Надежда и Любовь.

С Новым годом!!!
Лебедева Галина Георгиевна, директор регионального института 

непрерывного профессионального образования

Региональный институт непрерывного  
профессионального образования

Подходит к завершению очень сложный, 
насыщенный огромным количеством собы-
тий год. И мы очень старались всё обеспе-
чить и везде успеть. А основой успешности 
любого института является, прежде всего, 
работа слаженной, профессиональной ко-
манды преподавателей и сотрудников. В Ин-
ституте графического дизайна такая коман-
да есть. В этом году мы приняли на работу 
еще 16 человек и теперь в общей сложности 
у нас 80 преподавателей и 14 сотрудников. 
В этом году 175 выпускников получили ди-
пломы об окончании нашего университета, 
а в сентябре наши ряды пополнились на 500 
первокурсников, тем самым доведя общее 
количество студентов института до рекорд-
ного показателя в 1 300 студентов.

Мы продолжаем усиливать практиче-
скую подготовку студентов посредством 
заключения договоров с отраслевыми ор-
ганизациями и учреждениями культуры и 
искусства, тем самым вовлекая студентов 
уже с первых курсов, в рамках учебного 
процесса в реальные проекты и конкурсы 
с последующей реализацией выполнен-
ных работ. И наши выпускники с каждым 
годом становятся все больше востребова-
ны на рынке труда.

Финальным аккордом уходящего года 
стал Ш Международный Форум Графиче-
ского Дизайна, который собрал участни-
ков в замечательном пространстве кре-
ативных и цифровых индустрий «Точке 
Кипения» и в очередной раз стал мульти-
функциональной платформой по обмену 
опытом и обсуждению актуальных про-
блем графического проектирования, взаи-
мосвязи традиций и инноваций в дизайне 
и, конечно же, профессиональной подго-
товки кадров в условиях стремительного 
развития цифровых технологий.

С наступающим 2024 годом, уважаемые 
коллеги и друзья!

Крепкого всем здоровья, счастья, про-
фессиональных успехов, дальнейшего раз-
вития и процветания нашему университету!

Сухарева Алина Михайловна, директор  
Института графического дизайна 

Институт графического дизайна

Уважаемые коллеги! Мы, энергетики, на-
род позитивный, и умеем радоваться успе-
хам уходящего года перед встречей самого 
волшебного новогоднего праздника.

В этом году команда наших студентов 
впервые вышла в финал чемпионата мира 
по программированию! На всероссийском 
соревновании «Эффективное проектиро-
вание» мы завоевали серебро. В финале 
Международного инженерного чемпио-
ната «CASE-IN» команда ИЭиА по направ-
лению «Теплоэнергетика» вошла в десятку 
лучших. Наш студент стал серебряным при-
зером конкурса «Я - профессионал», флаг-
манского проекта президентской плат-
формы «Россия — страна возможностей». 
Большая работа проводилась в сотрудни-
честве с партнерами-работодателями, а 
еще - научные конференции, творческие 
и социальные проекты, персональные сти-
пендии. 

Поздравляю с признанием всех, кто до-
бился успехов в учебной, научной, обще-
ственной деятельности, в спорте. Нам есть 
чем гордиться, есть наработки на будущее, 
чтобы сделать успешным наступающий год 
и воплотить в жизнь все наши планы и ин-
тересные идеи. 

Друзья! Пусть 2024 год принесет нам 
мир и согласие, будет щедрым на добрые 
дела и удачу! Здоровья, оптимизма и празд-
ничного настроения!

Короткова Татьяна Юрьевна, директор  
Института энергетики и автоматизации ВШТЭ

Институт энергетики и автоматизации

Подходит к концу сложный, интересный и успешный год – еще 
один на пути к признанию университета одним из лучших инженер-
но-технических вузов России. А это не только новые возможности и 
повышение деловой репутации вуза, но и прежде всего, это серьез-
ная работа в условиях внешних вызовов и конкурентной среды, в 
том числе в сфере ДПО.

Каждый год мы отмечаем рост количества программ ДПО, контин-
гента слушателей, направлений подготовки, числа подразделений 
вуза, вовлекаемых в реализацию дополнительных образовательных 
программ. В университете более 120 ДПО, по которым обучается бо-
лее 5 тысяч слушателей.

Хочется особо отметить наиболее успешные программы ДПО 
университета, это такие программы профпереподготовки как «Ди-
зайн пространственной среды», «Дизайн костюма», «Моделирование 
и конструирование женской одежды на индивидуальную фигуру». В 
этом году ведущими специалистами вуза разработана и реализова-
на программа профессиональной переподготовки по теме «Мате-
матическое, структурное и цифровое моделирование полимерных 
композитов для изделий специального назначения», получен неза-
висимый отзыв на программу. Среди программ повышения квали-
фикации «Современные подходы к укреплению общероссийской 
гражданской идентичности», «Межнациональные и межконфессио-
нальные отношения в современной России», «Разработка заявки на 
грантовый конкурс: принципы, структура, методика».

Интеграция высшего и дополнительного профессионального об-
разования является важным направлением развития современной 
системы образования. В этом году университет сделал акцент на реа-
лизации программ профессиональной переподготовки и професси-
онального обучения, интегрированных с программами высшего об-
разования. Благодаря разработке таких образовательных программ 
у студентов появилась возможность одновременного получения не-
скольких квалификаций на бесплатной основе. 

В 2023 году наш университет прошел аккредитацию по новым пра-
вилам Министерства труда и социальной защиты Российской Федера-
ции в области охраны труда и 11.07.2023 внесен в Реестр аккредито-
ванных организаций, оказывающих услуги в области охраны труда.

Все наши успехи и достижения связаны с дружной командой 
сотрудников и преподавателей. Благодаря их профессионализму, 
труду и преданности своему делу, мы смогли достичь значимых ре-
зультатов. Каждый преподаватель внес свой вклад в успех нашего 
университета, и мы искренне благодарны всем коллегам за их труд 
и усилия.

От всей души хотим пожелать нашим любимым коллегам самого 
яркого и успешного года. Пусть вас всегда сопровождает вдохнове-
ние и творчество, а в вашей жизни случаются маленькие и большие 
чудеса! 

В канун Нового года мы всегда загадываем желания. Это не зави-
сит от возраста, это прекрасное чувство, которое сохраняется с са-
мого детства – вера в чудеса и стремление создавать их самим. Этот 
праздник объединяет разные поколения, создает особую атмосферу, 
дарит самые светлые чувства. Поздравляю всех с наступающим Но-
вым годом! Желаю вам вкусного уютного праздника, наполненного 
вдохновением и счастьем! Мира, добра, надежды и оптимизма! 

Тюрина Елена Витальевна, директор Института дополнительного 
профессионального образования 

Институт дополнительного профессионального образования

От всей души поздравляю с наступаю-
щим Новым годом! С каждым годом Колледж 
технологии, моделирования и управления 
увеличивает прием и повышает качество 
образования! На базе колледжа успешно 
реализуется обучение в кластере КТМУ-
ПромТехДизайн, который стал центром при-
тяжения и развития кожевенно-обувной 
отрасли. В этом году подписано кластерное 
соглашение с АО «Егорьевск-обувь» и  ЗАО 
«Торжокская обувная фабрика». Проведен 1 
Региональный профессиональный конкурс 
ПроДвижение.

Студенты колледжа активно участвуют и 
побеждают в конкурсных проектах. В Таври-
де-Арт прошли отбор и приняли участие Ха-
балов Максим и Латышева Татьяна. Студент 
1 курса  Дылдин Иван прошел конкурсный 
отбор и принял участие на Форуме молодых 
профессионалов Атомпрофи в г. Сочи.

Выпускники колледжа успешно старто-
вали в профессии. Шевчук Натали работает 
иллюстратором в частной школе, Михайлова 
Александра — дизайнер в доме молодёжи, 
Склярова Валерия и Федорченко Мадина 
открыли собственную арт-студию. Для повы-
шения уровня надпрофессиональных ком-
петенций преподавателей проведен цикл 
тренингов, лекций и мастер-классов, позво-
ливших раскрыть потенциал новых сотруд-
ников и взбодриться опытным преподавате-
лям. Гордостью колледжа стали достижения 
сотрудников в рамках федеральных проек-
тов. Энергично работает студенческий актив, 
проводя ежедневно различные мероприя-
тия патриотической, экологической и соци-
альной направленности.

Пусть и следующий год станет источником 
вдохновения, развития и процветания нашего 
университета! С наступающим Новым годом!

Корабельникова Мария Александровна,  
директор колледжа технологии, моделирования  

и управления

Колледж технологии, моделирования  
и управления

Уважаемые коллеги! В этом году фестиваль 
«Адмиралтейская игла» погрузил нас в мир 
цифровой и виртуальной моды, не забывая 
при этом наш культурный код и креативные 
индустрии.

Три дня фестиваля были насыщены 
уникальными показами, выставками и со-
бытиями!

Раритетная винтажная коллекция нарядов 
и аксессуаров XIX-XX вв. под девизом «Пре-
красная эпоха», на открытии «Адмиралтей-
ской иглы», дала возможность зрителям впер-
вые увидеть на подиуме подлинные вещи 
легендарных Любови Петровны Орловой, 
Ольги Федоровны Берггольц, Антонины Васи-
льевны Неждановой.

В Лаборатории виртуальной моды и циф-
рового дизайна СПбГУПТД прошла презента-
ция «Виртуального музея моды» совместного 
проекта кафедры цифровых и аддитивных 
технологий и кафедры дизайна костюма.

В этом году фестиваль постарался задей-
ствовать все площадки университета, в том 
числе Музей спортивной славы, где была 
размещёна коллекция сувенирной одежды 
и аксессуаров, созданная студентами уни-
верситета «ПромТехДизайн» для Спортив-
ного клуба ГУТИД, а также сувенирная про-
дукция для ФК «Зенит».

Впервые, в холле университета прошел 
открытый шоурум «Б.М.18». Благодаря этому 
событию международное жюри, дизайнеры, 
профессионалы, зрители, журналисты и лю-
бители моды смогли стать ближе друг к дру-
гу и завязать непосредственные контакты 
друг с другом.

А на потрясающем VIP-показе зрители 
увидели знаменитое платье дизайнера Оль-
ги Маляровой «Корона Российской импе-
рии», созданное для российской участницы 
конкурса «Мисс Вселенная» и премьеру бли-
стательной коллекции «Эрмитаж», а также 
поистине рукотворное платье «Царевна-ле-
бедь». Аплодисменты и овации в этот вечер 
долго не смолкали!

Финал конкурса поразил динамизмом, кра-
сочностью и большим количеством иностран-
ных участников. В 2023 году Гран-при фести-
валя завоевала представительница Дагестана 
Айшат Саидова с коллекцией «Пост-человек».

Фестиваль «Адмиралтейская игла» оставил 
яркий след и незабываемые эмоции и впечат-
ления в наших сердцах!

Дорогие друзья! Хочется пожелать вам в 
предстоящем году ярких эмоций и настоя-
щих чудес вокруг! И пусть сбываются все меч-
ты! А мы с командой «Адмиралтейской иглы» 
сможем подарить вам чудеса, улыбки и сюр-
призы уже совсем скоро, в 2024 году, в канун 
нашего 30-летия

Хохлова Алла Сергеевна, и.о. директор  
дизайн-школы, директор Международного конкурса 

молодых дизайнеров «Адмиралтейская игла»

Новый год – праздник родом из детства, это время надежд и веры в 
чудо! Но во взрослой жизни мы ещё и оглядываемся назад: каким был 
год уходящий, чему он нас научил, что возьмём в светлое будущее? Ин-
ститут медиатехнологий возьмет в наступающее завтра традиционно 
подросший контингент, опыт подготовки стартапов и организации 
профобучения. Возьмет самое ценное - людей, которые создают уни-
кальный коллектив института. 

В 2023 году стабильный интерес в профессиональном сообществе 
вызвали  наши традиционные конференции «Печать и слово Санкт-Пе-
тербурга»  и «Современные СМИ в контексте информационных техно-
логий». Кафедра книгоиздания и книжной торговли плодотворно со-
трудничает с минскими коллегами из Белорусского государственного 
технологического университета, а в следующем году намечен обмен 
группами студентов. 

Кафедра рекламы продолжает разрабатывать социальные 
проекты, которые стали её визитной карточкой. Так, студенты вы-
пускного курса провели для младшекурсников круглый стол анти-
наркотической тематики, спикерами на нём выступили работники 
правовой, социальной, медицинской сферы. А студенты-перво-
курсники откликнулись на призыв газеты «Комсомольская правда» 
помочь собачьему приюту в Лаголово, и помогли не только словом 
в соцсетях, но и делом. 

Кафедра журналистики и медиатехнологий СМИ провожает 
год, наполненный яркими творческими проектами, многие из 
них были посвящены истории страны и города, наши студенты 
получили на этих конкурсах дипломы первой степени. Препо-
даватели и студенты кафедры ЖиМ СМИ принимали участие и 
в таких значимых мероприятиях, как Международный форум 
СМИ «МедиаСтарт», молодежные Дельфийские игры  России в 
г. Красноярске. 

Так пусть и наступающий новый, 2024 год принесёт всем нам ра-
дость созидательного творческого труда, пусть хватает здоровья и 
сил для решения всех профессиональных задач, пусть развивается 
и процветает наш ПРОМТЕХДИЗАЙН! 

Кузнецова Елена Борисовна, директор Института медиатехнологий ВШПМ

Институт медиатехнологий ВШПМ

Уважаемые коллеги! Еще один год остает-
ся в прошлом. Он был и успешным, и слож-
ным. Мы преодолевали трудности, но, чув-
ствуя поддержку друг друга не на словах, а 
на деле, всегда находили выход из непростых 
ситуаций. Надеемся, что 2024 год примет 
эстафету добра, созидания и успешной рабо-
ты нашего сплоченного коллектива. 

Для ИЗВО 2023 год был годом плодотвор-
ного сотрудничества с предприятиями от-
расли. 337 выпускников получили дипломы о 
высшем образовании, 43 из них - по направле-
ниям магистратуры, а это в два раза больше, 
чем в прошлые годы. 429 абитуриентов стали 
нашими студентами. Мы готовимся к встрече 
Нового года с надеждой на новые перспек-
тивы и готовы реализовывать новые направ-
ления подготовки, воплощать в жизнь самые 
смелые замыслы. 

Коллеги, поздравляю всех с волшебными 
праздниками Нового года и Рождества! Пусть 
в новом году исполнится всё, о чём мечтает 
каждый из Вас. Здоровья, счастья Вам и Ва-
шим близким! 

Гурина Кира Львовна, и.о. директора  
Института заочного и вечернего обучения

Институт заочного и вечернего обучения ВШТЭ
Всех студентов, преподавателей и сотрудни-

ков, всю нашу большую дружную семью – кол-
лектив Санкт-Петербургского государственно-
го университета промышленных технологий и 
дизайна от души поздравляю с наступающим 
Новым годом! 

Пожалуй, как никогда ранее в прежние 
годы, мы ощущаем глубокий смысл событий, 
свидетелями и участниками которых являем-
ся мы все, и те, кто учится, и те, кто учит, и кто 
обеспечивает стабильный ритм жизни нашего 
университета. Рост гражданского самосозна-
ния студентов ИБК ощутимо вырос в уходящем 
году и нашел отражение в виде их активного 
участия в социальных, волонтерских, эколо-
гических и патриотических проектах, и это не 
может не радовать. 

Наши студенты вновь достойно проявили 
себя в спортивных состязаниях по таким видам 
спорта, как баскетбол, конькобежный спорт, 
бокс и ряд других. Заметно расширились базы 
производственной практики, которая становит-
ся еще более содержательной и приближенной 
к реальной работе по специальности будущих 
выпускников. Структура института также полу-
чила дальнейшее развитие, в ИБК стало на одну 
кафедру больше, благодаря чему за кафедрами 
по-новому закреплены образовательные про-
граммы и многие профильные дисциплины. 

Хочу пожелать нашему университету новых 
больших достижений, позволяющих закрепить 
и упрочить те высокие позиции, которые он за-
служенно завоевал, участвуя в важных государ-
ственных программах в области науки и обра-
зования. Пусть в наступающем году нам всем, 
нашему университету, нашим семьям и всей на-
шей стране сопутствуют успех и благополучие, 
пусть небо над головами будет мирным, и пусть 
нам хватит решимости, сил и умения сделать 
все от нас зависящее, чтобы так оно и было! 

С Новым годом!
Рожков Николай Николаевич, директор  

Института бизнес-коммуникаций 

Институт бизнес-коммуникаций

Институт последипломного образования 

В этот год был создан Институт по-
следипломного образования. Благодаря 
огромной помощи Алексея Вячеславовича 
успешно были решены все материальные 
и организационные вопросы. Были подго-
товлены учебно-методические материалы и 
программы дополнительного образования, 
заключены первые контракты. Год заверша-
ется удачно. С Новым годом!

Лопатин Вячеслав Алевтинович,  
директор Института последипломного образования

Традиционно, в преддверии Нового года 
подводим итоги уходящего года, а также гото-
вимся к достижению новых вершин в будущем! 
В рамках работы Института благодаря иници-
ативности и профессионализму сотрудников, 
успешно прошли несколько научно-практи-
ческих конференций, конкурсов, по традиции 
были организованы встречи для студентов с 
выдающимися профессионалами своего дела, 
например, экспертом «Лаборатории Каспер-
ского», Генеральным директором ООО «ПКФ 
«Петро-Васт» и т.д. Студенты и сотрудники 
стали участниками значимых мероприятий, 
таких как: Чемпионат «Профессионалы», Все-
российский конкурс «Моя законотворческая 
инициатива» и не только. 

Студент магистратуры Кузьмин Даниил 
стал обладателем премии за победу в конкур-
се, объявленном Правительством Санкт-Пе-
тербурга, студент Александр Цивин создал 
уникальную онлайн-платформу Cyberyal для 
киберспортивных турниров, многие студенты 
успешно посетили профильные олимпиады и 
конкурсы, а также спортивные соревнования 
высокого уровня. 

Поздравляю студентов и сотрудников с 
наступающим Новым годом, желаю успехов и 
крепкого здоровья! 

 Иванова Светлана Юрьевна, директор Института 
экономики и социальных технологий

Институт экономики и социальных технологий

Поздравляем любознательных студентов, 
преданных своему делу преподавателей и весь 
коллектив университета с наступающим Новым 
годом! 

Уходящий год был насыщен решением 
многих отраслевых задач в рамках программы 
«Приоритет-2030». Проведены круглые столы 
на темы «Взаимодействие полиграфической 
отрасли и университета в реализации страте-
гического проекта», а также в рамках VIII Петер-
бургского международного полиграфического 
форума Print Park -«ВУЗ-работодатель: устарев-
шие иллюзии – новые возможности», где при-
нимали участие ведущие полиграфисты страны 
и преподаватели Института полиграфических 
технологий и оборудования. Результаты показа-
ли, что типографии заинтересованы в студентах 
самых разных направлений подготовки: от ме-
хаников для обслуживания оборудования до 
технологов, IT-специалистов и менеджеров со 
знанием полиграфического производства.

Не отставали от своих наставников и сту-
денты, активно принимая участие в различ-
ных конкурсах, конференциях и форумах. 
Гордимся командой студентов второго курса, 
которая заняла 1-е место в просветительской 
программе развития молодежного предпри-
нимательства «Я в деле». Также ребята прини-
мали участие в программе «DIGITAL ФОРУМ 
ПРОМТЕХДИЗАЙН», во Всероссийском обра-
зовательном форуме «Кадры решают все» и 
в конкурсе «Фабрика Дизайна 2.0». Отдельно 
хочется выделить студентку 3-го курса Елену 
Исаеву, которая представляла ИПТО ВШПМ на 
Восточном экономическом форуме, и перво-
курсницу Викторию Сичинаву, завоевавшую 
множество золотых медалей на этапах кубка 
России по конькобежному спорту.

Желаем всем счастливого наступающего 
нового года! Уверены, что он также будет напол-
нен высокими достижениями и памятными со-
бытиями. Пусть 2024 год принесет еще больше 
возможностей для роста, самосовершенствова-
ния, успеха и процветания!

Тараненко Елена Юрьевна, директор Института  
полиграфических технологий и оборудования ВШПМ

Институт полиграфических  
технологий и оборудования ВШПМ
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Уважаемые коллеги! Уходящий 2023 
год принес нам много побед, достиже-
ний и успехов. 

К новому учебному году сотрудни-
ками имущественного комплекса было 
проведено ремонтно-строительных ра-
бот на 1357 кв.м., а в течение всего года 
было отремонтировано 9 аудиторий и 
кабинетов, также были отремонтирова-
ны пост охраны и входная группа в зда-
ние. По всему зданию ИК было улучшено 
освещение. Для улучшения визуализа-
ции здания была сделана подсветка цен-
тральной главной лестницы и оформ-
лена рекреационная зона в холле 3-го 
этажа здания.

Дорогие коллеги, от всей души по-
здравляю вас с наступающим новым, 
2024 годом! Хотелось бы каждому из вас 
пожелать здоровья и уверенных пози-
ций в грядущем году, решительности и 
смелости характера, гармонии в душе, 
любви и счастья, достатка и больших 
жизненных возможностей. Пусть этот 
год будет наполнен радостью от ваших 
побед и достижений. Пусть каждое утро 
будет добрым, а рабочий день продук-
тивным. Хочу пожелать огромного заря-
да положительной энергии и здоровья 
на весь год, больших успехов даже при 
малейших усилиях. Будьте счастливы и 
пусть с вами непременно случится что-
то замечательное и прекрасное! Пусть 
новый, 2024 год принесет вам множе-
ство приятных открытий и новых инте-
ресных сюрпризов. От всей души хочу 
пожелать больших успехов и светлых 
идей, несомненной удачи и новогодних 
чудес, отличного настроения и благо-
получия в жизни. Желаю карьерного 
роста и личного счастья!!! С новым, 2024 
годом!!!

Ганоцкий Георгий Олегович, директор 
имущественного комплекса «Вознесенский»

Дорогие друзья! Прежде всего, 
хочу поздравить весь наш коллектив 
с наступающим Новым годом! Несмо-
тря на то, что уходящий год был не-
простым, он подарил нам множество 
ярких и интересных событий, реали-
зованных проектов, решенных задач. 
В уходящем году в Инженерной шко-
ле одежды после капитального ре-
монта открыли свои двери студентам 
и преподавателям цех учебно-произ-
водственных мастерских, читальный 
зал, аудитории. Модернизированы 
инженерные коммуникации. В учеб-
ном корпусе на Садовой заменены 
оконные блоки аудиторий Института 
дизайна костюма, отремонтированы 
аудитории кафедры монументаль-
ного искусства, инженерные комму-
никации. Еще больше нам предстоит 
сделать в наступающем году, ведь 
Новый год – это не просто начало но-
вого календаря, это новые надежды и 
свершения!

Пусть в новом году вашими по-
стоянными спутниками будут уда-
ча и хорошее настроение, а в доме 
будет достаток, мир и любовь! С Но-
вым годом!

Логинов Павел Олегович, директор 
имущественного комплекса  
«Звездная ул. – Садовая ул.» 

От всей души поздравляем Вас с Но-
вым годом! Новый год – это особенный 
праздник, он дарит надежду на счастье 
и удачу, несет радость новых начинаний. 
Уходящий год был насыщен важными со-
бытиями и свершениями для нашего уни-
верситета. В имущественном комплексе 
«Моховая» была создана новая кафедра 
бренд-коммуникаций Института биз-
нес-коммуникаций, проведены работы по 
созданию зоны отдыха для студентов на 3 
этаже, переоборудование помещения 302 
для создания еще одного комфортного 
и современного компьютерного класса, 

установка нового мультимедийного обо-
рудования в лекционных аудиториях, так-
же были проведены ряд мероприятий по 
ремонту инженерных коммуникаций для 
обеспечения надежной и безопасной экс-
плуатации нашего здания.

В наступающем году желаем Вам креп-
кого здоровья, счастья, душевной стойко-
сти, уверенности в своих силах и оптимиз-
ма. Пусть всегда с Вами будут Ваши родные 
и друзья, а в Ваших домах царят благопо-
лучие, любовь и процветание.

Лутов Виталий Александрович, директор 
имущественного комплекса «Моховая ул.»

Уважаемые коллеги, поздравляю 
вас с наступающим Новым годом и 
Рождеством! Минувший год был по-
лон, казалось бы, практически нере-
ализуемых задач, но мы всё смогли и 
двигаемся только вперёд! В ГК «Наука» 
заменили освещение на современ-
ное светодиодное, активно модер-
низируется система отопления, что 
позволило повысить уровень энер-
гоэффективности ИК «Миллионная». 
Кроме того, проводятся ремонтные 
работы во внутренних помещениях и 
по фасаду здания.

Пусть 2024 год приносит всем нам 
приятные новости, крепкое здоровье 
и поводы для искренних улыбок!

Силантьев Александр Сергеевич, 
директор ИК «Миллионная»

С Новым годом дорогие коллеги. 
Весь год мы были одной командой, 
вместе преодолевали трудности, под-
держивали друг друга, радовались 
нашим успехам. Были большие планы 
и сложные задачи. Но все проблемы 
мы решили, проявили свой характер, 
умение, профессионализм. В прошед-
шем году сделано очень много. На 
Розенштейна, 8-12 отремонтировали 
помещение для Института графиче-
ского дизайна площадью 208 кв.м., 
отремонтирована дворовая канали-
зация. На Большой Морской, 18 была 
проведена большая работа по выпол-
нению предписаний МЧС. Заменены 
все огнетушители и пожарные ру-
кава, установлены новые пожарные 
шкафы, установлены новые двери 
со стороны набережной реки Мой-
ки, заменены ворота на новые при 
въезде во внутренний двор. Дорогие 
друзья, от всей души поздравляю Вас 
с Новым годом. Я желаю в новом году 
всем успехов в работе, спокойствия 
в семье, хорошего отдыха в празд-
ничные дни и никаких огорчений и 
тревог. Только смех, радость и улыбки 
близких пусть окружают вас в новом 
году. Желаю всем стабильности и уве-
ренности, счастья, позитива, добра и 
успеха.

Семенов Сергей Николаевич,  
руководитель направления содержания 

учебно-лабораторной базы, директор 
имущественного комплекса «Большая 

Морская ул. - Розенштейна ул.»

Вот и заканчивается 2023 год. Этот 
год  прошел под знаком поддержания 
всех наших объектов  в рабочем состо-
янии, в соответсвии с санитарными и 
пожарными нормами. Все службы на-
шего имущественного комплекса по-
работали очень хорошо, много работ 
сделано своими силами, проведены  
работы по подготовке доступной сре-
ды для людей с ОВЗ. Сейчас в учебном 
корпусе и общежитиях установлены 
новогодние елки. Наш коллектив хоро-
шо потрудился в этом году! Благодарю 
всех за работу и желаю всем в наступа-
ющем году здоровья, счастья и семей-
ного благополучия! Пусть наступаю-
щий год принесет мир всем!

Безлатная Людмила Викторовна,  
Директор имущественного комплекса ВШТЭ

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 
От всей души поздравляю всех нас с на-
ступающим новым, 2024 годом и Рожде-
ством!

Несмотря на многочисленные вызовы 
в уходящем году, наша слаженная работа 
помогла добиться весомых результатов. 
Имущественные комплексы выполня-
ют не только работы по поддержанию и 
профилактике по содержанию комплек-
сов, но и проводят серьезные ремонтные 
работы. Из значимых работ, например, 
имущественный комплекс «Джамбула», в 
уходящем году, провел работы по замене 
косвенного нагревателя системы горяче-
го водоснабжения и модернизации ин-

женерных сетей в помещении котельной. 
Также имущественный комплекс получил 
еще один компьютерный класс с новыми 
современными компьютерами. Огляды-
ваясь на уходящий год можно отметить, 
что многое было сделано, но и в наступа-
ющем остается много того, что предстоит 
выполнить! Так сказать, есть к чему стре-
миться. 

Со своей стороны хочу поздравить 
всех с наступающим Новым годом, по-
желать здоровья, мирного и спокойного 
неба, стабильности и процветания наше-
му дружному коллективу СПбГУПТД.

Ермошин Александр Дмитриевич, директор 
имущественного комплекса «Джамбула, 13»

Несмотря на сложную и часто меняю-
щуюся обстановку, уходящий год позво-
лил поднять качество взаимодействия 
подразделений университета отвечаю-
щих за контрактную работу. Очень на-
деюсь, что в новом году нам придется 
работать больше, задачи будут ещё 
сложнее и интересней, а результаты их 
решения будут радовать весь коллектив 
университета.

Заев Юрий Викторович, руководитель 
службы контроля исполнения контрактов

Уважаемые коллеги, поздравляю Вас с 
наступающим Новым годом! Несмотря на 
постоянно меняющиеся условия жизни, 
управлением по обеспечению образова-
тельной деятельности были проведены 
различные мероприятия, направлен-
ные на обеспечение образовательного 
процесса и на развитие университета в 
целом: силами управления отремонти-
ровано более тысячи квадратных метров 
помещений в разных корпусах универси-

тета, проведены ремонтно-хозяйствен-
ные мероприятия в СОЛ “Стрельцово”. 
Управление обеспечивало проведение 
мероприятий в круглом и большом залах 
заседаний университета (аудитория 437). 
В новом, 2024 году желаю всем крепкого 
здоровья, счастья, цените своих родных, 
близких, друзей, которые всегда поддер-
жат вас в сложной жизненной ситуации!

Цветков Вячеслав Алексеевич,  
Начальник управления по обеспечению 

образовательной деятельности

Уважаемые коллеги!
Поздравляю вас с наступающим но-

вым, 2024 годом!
Пусть в новогоднюю ночь исполнятся 

самые заветные желания! Пусть ощуще-
ние волшебства и чудес не покидает на 
протяжении всего года. Желаю, чтобы 
этот год стал по-настоящему счастливым, 

наполненным радостными событиями, 
новыми идеями, успешными проектами. 
Пусть в доме царит атмосфера любви, 
мира и благополучия. Желаю крепкого 
здоровья, счастья и достатка, чтобы с лёг-
костью суметь осуществить свои мечты.

Бугаев Юрий Александрович, директор спор-
тивно-оздоровительного лагеря «Стрельцово» 

Уважаемые коллеги, друзья, пар-
тнёры! 2023 год был для нас годом 
вызовов: годом искусственного интел-
лекта в дизайне и годом новых матери-
алов в технологическом предприни-
мательстве.

Мы организовали цикл мероприя-
тий и два масштабных городских про-
екта «Digital форум Промтехдизайн», 
которые сделали нашими партнёрами 
такие компании как «Газпромнефть», 
VK и Сбер. Вместе с ними мы начина-
ем новый год с новыми амбициями. 
Мы провели образовательную про-
грамму, которая подготовила более 
60 предпринимательских проектов и 
команд, готовых запускать стартапы 
на базе разработок нашего универ-
ситета. А главное – собрали сильную 
команду наставников и экспертов из 
числа сотрудников кафедр и молодых 
учёных нашего университета. Офис 
остаётся площадкой федерального 
проекта «Содействие занятости». Мы 
создаём и апробируем курсы для 
школьников, студентов и сотрудников 
образовательных учреждений.

Я благодарю всех, кто внес свой 
вклад в нашу работу. Ваш професси-
онализм, трудолюбие и преданность 
делу являются залогом нашего успе-
ха. Совместно с преподавателями 
вуза мы занимаемся разработкой 
новых проектов, применяем совре-
менные технологии в повседневной 
жизни, и даём возможность расти и 
развиваться молодым учёным, ди-
зайнерам и предпринимателям.

В новом году я желаю вам креп-
кого здоровья, счастья, благополу-
чия и новых творческих успехов! 
Пусть этот год будет годом больших 
достижений и побед для всех нас

Ермачков Максим Викторович, 
директор проектного офиса  

Научно-технологической инициативы, 
исполнительный директор Проектного 

офиса «Приоритет - 2030»

2023 год стал годом интенсивного развития связей университета 
с ведущими издательствами и полиграфистами. Перечислю лишь 
некоторые события. В феврале состоялся Первый перспективный 
форум новой книжной индустрии. Ведущие федеральные эксперты 
обсуждили проблемы цифровой трансформации издательско-поли-
графической отрасли. Заметным проектом стала Школа издательско-
го мастерства, организованная университетом и журналом «Книж-
ная индустрия» при поддержке Минцифры РФ. О взаимодействии 
с отраслью в науке и подготовке кадров говорили крупнейшие по-
лиграфисты на круглом столе в сентябре. Серьезным заделом стало 
подписание соглашения о создании консорциума между нашим уни-
верситетом и Шанхайским колледжем издательского дела и печати. 
В завершении года подписано Соглашение о партнерстве с Ассоциа-
цией книгораспространителей России (АСКР). Уверен, что в 2024 году 
полиграфические отраслевые инициативы университета будут рас-
ширяться и приумножат наш общий вклад в развитие отраслей от-
ечественной экономики. В наступающем 2024 году желаю всем нам 
новых достижений, мира и процветания нашей Родине, Санкт-Петер-
бургу и родному университету!

Антипов Константин Валерьевич, руководитель направления  
информационного представительства университета

4 августа наш университет уже по традиции полно-
стью завершил прием на программы бакалавриата и 
специалитета на все бюджетные места по очной, оч-
но-заочной и заочной формам обучения (1174 чело-
века, в том числе 306 победителей и призеров Всерос-
сийских олимпиад и олимпиад школьников).

Сотрудниками Приемной комиссии было об-
работано более 53000 заявлений!

Такие результаты - показатель слаженной ра-
боты всех сотрудников Приемной комиссии на 
всех площадках нашего университета!

В наступающем году хочу пожелать всем нам опти-
мизма, стабильности и успешного приема 2024!!!

Шер Даниил Олегович, ответственный секретарь 
приемной комиссии, заместитель начальника  

управления координации и обеспечения приема

Уважаемые коллеги, провожаем 
сдожный и непростой год, а встречаем, 
— очень надеюсь, хороший, добрый и 
насыщенный радостными событиями!

В нашем университете , как в родном 
доме, всегда тепло, комфортно и уютно. 
Все инженерные системы в вузе работа-
ют стабильно, за что благодарю коллег и 
руководство СПбГУПТД за своевремен-
ную поддержку!

В новом году желаю всем добра, здо-
ровья, удачи и благополучия! 

Логинов Олег Александрович, главный 
инженер общеуниверситетского  

имущественного комплекса 

Доброе время суток, уважаемые 
коллеги! Конец года! А это значит, что 
и мне и всем нам пора подвести свои 
итоги. 2023 год был переполнен впечат-
лениями и событиями. Сегодня вспоми-
наются самые важные из них и в то же 
время, наиболее точно отражаются со-
бытия этого сложного уходящего года. 
Каждый на своем месте решал свою 
важную задачу и по результатам работы 
нам есть чем гордиться. Так, за 2023 год 
сотрудниками инженерно-технической 
службы было поменяно 340 пм стояков 
системы водоснабжения, 412 пм трассы 
системы отопления, заменено 224 пм 
чугунных труб на полимерные, теплои-
золяции 240 пм и многие другие рабо-
ты. Было зарегистрировано 24 аварий-
ных ситуаций, которые были устранены 
в течение 3-4 часов, благодаря опера-
тивным действиям сотрудников ИТС 
при поддержки аварийно-ремонтной 
бригады. В целом процесс сопровожда-
ется чувством грусти и тревоги, но в то 
же время благодарностью и гордостью 
за свои успехи. Подведение итогов года 
дает возможность узнать о себе про-
шлом, сверится с собой настоящим и 
дать установки на будущее. Год не при-
нес мне ярких событий, но принес мне 
бесценный опыт. Провожаю 2023 год с 
благодарностью, с душевной теплотой 
и очень надеюсь, что наступающий год 

будет ко мне благосклонен. В свою оче-
редь, я обещаю, что буду делать все, что 
от меня зависит, буду пользоваться все-
ми возможностями, которые подарит 
мне Судьба. Каким будет 2024 год оста-
ется только догадываться. Но в новом 
году мы обязательно продолжим по-
беждать ежедневно, чтобы были новые 
успехи в деятельности, новые высокие 
результаты в работе, новые начинания 
и новые победы, новые яркие эмоции и 
новые счастливые события. 

Мы точно знаем, что в 2024 году все 
будет круче. Все мечты сбудутся, здо-
ровье будет отменным, а счастье будет 
плескаться через край. Ну а я, вместе с 
коллективом ИТС, шлю Вам лучи добра, 
где есть место для оптимизма и веры в 
себя, взлета и достижений, легких тру-
довых будней и жарких приятных от-
пусков! Пусть работа приносит нам не 
только доход, а и вдохновение, саморе-
ализацию и уверенность в завтрашнем 
дне, а после работы нас ждут теплый 
дом, любимые, близкие, любовь и уют! 
Пусть в нашем большом Университете и 
на нашей огромной планете живет МИР, 
ДРУЖБА, СПРАВЕДЛИВОСТЬ. Коллеги, 
покрепче обнимите своих близких и 
под бой курантов загадайте самые за-
ветные желания. С новым, 2024 годом!!!

Черенев Иван Николаевич, руководитель 
инженерно-технической службы

Стратегический проект программы “Приоритет-2030” «Умные ма-
териалы, волокна и текстиль» направлен на создание новых техно-
логических решений для текстильных предприятий и переход к раз-
работкам высокого уровня технологической готовности. В 2023 году 
ряд разработок вышли за пределы фундаментальных исследований 
и внедряются на предприятиях отрасли, например, самоочищающие-
ся материалы, огнестойкая фурнитура спецодежды. Развивается вза-
имодействие с предприятиями, ведь для них внедрение новых разра-
боток - это основной способ получения конкурентных преимуществ и 
обеспечения экономического роста. 

Появились новые перспективные направления исследований, на-
пример, термохромный текстиль, для которого создаем специальные 
красители. Оно интенсивно развивается, поскольку есть запросы на 
такие материалы.

Коллектив проекта больше чем наполовину состоит из молодых 
исследователей, которые вместе с опытными наставниками уча-
ствовали в публикациях, докладывали результаты на конференциях 
международного уровня. Полупромышленные образцы новых ви-
дов текстиля были продемонстрированы на выставках различного 
масштаба и вызвали интерес представителей отрасли.

У команды большие планы на 2024 и последующие годы, надеюсь 
что все они смогут осуществиться. Хочу пожелать новых гипотез, мас-
штабных идей, смелых экспериментов и широкой апробации резуль-
татов! 

Сашина Елена Сергеевна, заведующий кафедрой химических  
технологий им. проф. А. А. Хархарова

Гордость кафедры - выпускни-
ки-бакалавры: два красных диплома, 
остальные хорошисты. Семь человек 
высказали желание поступить в ма-
гистратуру, но, увы, бюджетных мест 
только два. И все же сегодня на первом 
курсе магистратуры учатся 4 магистра. 

Во всероссийской научной конфе-
ренции «Инновации молодежной на-
уки» студенты традиционно показали 
высокие результаты: бакалавры – I ме-
сто Вилачева Ю.Ю., II место Грозова Н.А., 
магистры – I место Тальвинский С.О., II 
место Пименова А.В.

В рамках регионального конкур-
са научных проектов по полимерной 
тематике I и II место заняли Вилачева 
Ю.Ю. и Кудринская О.В. 

Марценюк В.В. получил грант в 
размере 1 млн. рублей от Фонда со-
действия инновациям.

Кафедра активно работает с аби-
туриентами. Заключены договоры со 
школами и колледжами о проведении 
лекций, семинаров и мастер-классов 
на базе кафедры. 

Преподаватели Лукичева Н.С. и Гла-
дунова О.И. по заданию Объединен-
ной судостроительной корпорации в 
течение 24 дней вели занятия по ком-
позитным материалам в Федеральном 
центре «Сириус» для юных дарований 
со всей России.

За 2023 год сотрудники кафедры 
участвовали в 7 конференциях, подго-
товили более 40 публикаций, 6 методи-
ческих пособий, 2 патента.

Лысенко Александр Александрович, 
заведующий кафедрой наноструктурных, 

волокнистых и композиционных  
материалов им. А. И. Меоса

Уважаемые коллеги! Поздравляю всех с наступающим Но-
вым годом! Цифровизация прочно вошла в нашу жизнь, став 
современной ежедневной Реальностью и открывая горизонты 
для получения новых знаний. И как следствие все больше за-
дач ставится перед нашей кафедрой: подготовка специалистов 
в ИТ-сфере по реализации программы среднего профессио-
нального и высшего образования, развитие в рамках реали-
зации проекта Цифровая кафедра, развития спектра научных 
исследований в области искусственного интеллекта. Кафедра 
цифровых и аддитивных технологий развивается с каждым 
днем, и я считаю одним из наших больших достижений то, что 
треть состава нашего ППС составляют наши выпускники, и по 
инициативе опытных преподавателей на кафедре образовала 
школа кураторов преподавателей. Такой подход облегчает нам 
организацию учебного процесса при контингенте студентов 
нашей кафедры в количестве более 1000 человек.

Несмотря на молодой возраст проекта Цифровая кафедра, 
уже достигнуты немалые успехи: количество программ увели-
чено до трех, с этого года в реализацию программ вовлечены 
вдвое большее количество студентов по сравнению с про-
шлым годом. В контингент слушателей в этом году включены 
ИТ-специальности и художественные специальности. Успеш-
но завершившие обучение в первом потоке студенты циф-
ровой кафедры, пополнили ряды молодых преподавателей 
кафедры. IT-проект СПбГУПТД вошел в число лучших кейсов 
программы «цифровых кафедр» российских вузов, предста-
вители кафедры приняли участие в марафоне проекта Циф-
ровая кафедра и форумах Digital Innopolis Days. На сегодняш-
ний день в числе студентов кафедры более 2000 бакалавров 
различных направлений подготовки, которые проходят тео-
ретическое и практическое обучение с привлечением веду-
щих компаний - партнёров вуза.

В сентябре 2024 года кафедра цифровых и аддитивных тех-
нологий отметит свое десятилетие, сделано много, а нужно 
сделать еще больше. Цифровая эра требует от нас постоянного 
развития и совершенствования.

Желаю всем в будущем году высокотехнологичных дости-
жений и яркого цифрового следа!

Сошников Антон Владимирович, заведующий кафедрой  
цифровых и аддитивных технологий

Дорогие студенты! Уважаемые коллеги!
Поздравляю с наступающим 2024 годом! Этот год 

продолжает «Десятилетие науки и технологии 22-31», 
а значит впереди много интересных мероприятий! 
В 2023 году молодые ученые нашего университета 
достойно показали себя на Всероссийских и между-
народных научных конференциях, побеждали и заво-
евывали призовые места в научных конкурсах, с инте-
ресом делились своими научными достижениями со 
школьниками. Читая о достижениях наших студентов 
и аспирантов в СМИ и социальных сетях, мы (настав-
ники) испытываем чувство гордости и уверенности в 
будущем! Студенческое научное общество СПбГУПТД 
в уходящем году заняло 3 место в конкурсе СНО среди 
всех университетов СЗФО, выиграло грант Министер-
ства науки и высшего образования на развитие сту-
денческой науки в университете.

Пусть 2024 год принесет еще больше побед и от-
крытий! Будьте умными и успешными!!! С Новым го-
дом, друзья!

Михайловская Анна Павловна, куратор студенческого 
научного общества СПбГУПТД

С наступающим Новым годом, уважаемые коллеги 
и дорогие наши студенты! Сердечно поздравляю вас 
с самым душевным и семейным праздником! Уходя-
щий год был непростым, но мы традиционно успеш-
но справились с приемом  в магистратуру, на первый 
курс по всем формам обучения зачислено 650 студен-
тов. Несмотря на существенно выросшую стоимость 
внебюджетного обучения, увеличилось  количество 
студентов, обучающихся в магистратуре по догово-
рам об оплате. Этот достойный результат достигнут 
благодаря совместным усилиям руководителей на-
шего замечательного университета, преподавателей 
выпускающих кафедр, сотрудников институтов, руко-
водителей и сотрудников направлений и управлений, 
сотрудников Приемной комиссии. Работать в такой 
слаженной команде — одно удовольствие, огромная 
вам всем благодарность, дорогие коллеги! От всей 
души  желаю вам новых сил, свершений, творческого 
прорыва, интересных идей, оригинальных решений и 
достойной зарплаты. Оптимизма, работоспособности, 
креатива, взаимовыручки, надежности и единства. 
Пусть же каждый из нас будет здоров, счастлив и бла-
гополучен в новом году. Пусть мир и лад царит в наших 
семьях, а в коллективе — слаженность, дружеская ат-
мосфера и рабочий азарт. С Новым годом!

Латина Ирина Николаевна, начальник управления 
магистратуры 

Дорогие коллеги и студенты! С наступающим но-
вым, 2024 годом, объявленным нашим Президентом 
РФ годом Семьи! Желаю нам жить в мире, любви и 
согласии, в соответствии с христианскими учениями 
и ценностями. Создавать законные семьи и рожать 
детей в законных браках, то есть укреплять наше об-
щество, усиливать традиции. Пусть Господь хранит 
каждого из вас и каждому подарит надежду. Наш от-
дел традиционно выполняет свою работу по учету и 
контролю потребления тепла, воды и электричества, 
сдает годовую декларацию по потреблению энер-
гетических ресурсов и разрабатывает программу 
энергосбережения нашего вуза. Все это текущая ра-
бота, у нас не бывает выставок, грантов и видеокон-
ференций, но она каждодневна, объемна и необхо-
дима. Желаю коллегам спокойного закрытия года, а в 
Новогодние каникулы теплого, душевного и уютного 
Новогоднего торжества, приятных подарков и смсок 
от близких друзей. 

Климкова Ольга Павловна, начальник  
отдела учета энергоресурсов
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Уважаемые коллеги, в канун уходящего года хотелось бы ска-
зать огромное спасибо всем, кто помогал и поддерживал нашу 
инициативу в реализации патриотических проектов: «Летопись 
победы», «Петербург 320», «Я горжусь  своей малой родиной» 
и др., в т.ч. «Хроники победы», который был реализовыван при 
грантовой поддержке  РосМолодежи. Впервые провели инте-
рактивную выставку, где были представлены иллюстрированные 
рассказы студентов о Великой Отечественной войне по расска-
зам родных и близких с применением VR и AR технологий, ис-
пользованием искусственного интеллекта и нейросетей. В этом 
году наши выставки были  представлены  в 40 пространствах 
Петербурга, их увидели более 2000 человек. А в 2024 году экспо-
зиции отправится по регионам России. В сегодняшних реалиях 
важно развивать патриотическое воспитание, чтить и изучать 
историю, начиная с семейных архивов. 15 лет по традиции  еже-
недельно проходят занятия  курса «Школы издательского дела», 
запущены новые  курсы «Школы экономической и  медицинской 
журналистики». На страницах газеты и информационного пор-
тала «СтудПресса.ру» выходят самые актуальные новости СПб-
ГУПТД, о жизни молодежи Северной столицы, всё большее число 
студентов принимают участие в наших арт и медиапроектах и, 
как всегда, мы готовимся к новым, интересным событиям.  Наши 
арт-медиапроекты вышли на новый, федеральный, уровень, по-
лучив поддержку от  Национального проекта «Культура» Желаю 
всем в новом году только добрых новостей и здоровья!

Туголукова Катерина Николаевна, директор Городского студенческого 
пресс-центра, главный редактор газеты «ТехСтиль» 

В этом году в части информационной политики 
университета мы абсолютно осознанно сделали став-
ку на стартапы студентов, будь то научные проекты, 
социальные и гуманитарные. И бесспорно, мы не 
прогадали. Благодаря всестороннему освещению они 
были замечены Правительством региона, федераль-
ными службами новостей, поддержаны информаци-
онно извне, и теперь имеют все шансы стать успеш-
ным бизнес-проектом, хоть возраст их авторов порой 
совсем юн. Впечатления от того, чем живут студенты 
Университета промышленных технологий и дизайна, 
скорее обескураживающие в хорошем смысле слова. 
Наши с вами дети - дерзкие, талантливые, неискушен-
ные, готовые ломать преграды ради успеха, но идей-
ные, думающие, живущие ради глубоких смыслов, 
патриотичные, воспитанные и благодарные. В части 
освещения науки этот год стал годом потрясающих 
открытий и изобретений. Наши ученые в составе кол-
лектива специалистов изучили микроорганизмы, на-
селяющие зону вечной мерзлоты, при этом исследо-
ватели в коллективе представляли не только Россию, 
но и США, а точнее Калифорнийский и Говардский 
университеты. Наши ученые создали устройство, по-
зволяющее печатать изделия из древесных опилок 
в составе других материалов, экипировку для спаса-
телей в Арктике, представили разработки в области 
водородной энергетики, новых материалов и тканей 
с уникальными свойствами, в области реабилитации, 
а также разработки, которые помогут детям с двига-
тельными нарушениями. Большинство из них - это 
импортозамещающие технологии. Хочу заметить, что 
наш вуз знают везде, в том числе на международных 
площадках. Мне приятно отметить тот факт, что за 
деятельностью и достижениями университета сегод-
ня наблюдают как другие учебные заведения, так и 
пресса, федеральные ведомства. В части освещения 
перенимается наш опыт и практики. Университет уве-
ренно держит хороший темп развития и преобразо-
ваний, продолжает чтить традиции, историю, остава-
ясь классическим высшим учебным заведением. Он 
с трепетом объединяет прикладную науку, изобра-
зительное искусство, информационные технологии и 
медиа, архитектуру, дизайн и инженерию. Именно та-
кой университет мы показываем сегодня миру, такой 
университет мы любим и чтим

Ефремова Юлия Леонидовна, пресс-секретарь СПбГУПТД

Уважаемые друзья, коллеги, студенты. Вот и подо-
шёл к своему календарному завершению 2023 год. 
Главное, на мой взгляд, в этом году, это положительная 
динамика развития ПРОМТЕХДИЗАЙНа и заслужен-
ная награда ректору нашего университета Алексею 
Вячеславовичу Демидову от Президента России Вла-
димира Владимировича Путина. Указ о присвоении 
Демидову А.В. почётного звания «Заслуженный ра-
ботник высшей школы Российской Федерации». Это 
признание в том числе вклада и студентов, и препода-
вателей, технического персонала в работу по совер-
шенствованию высшего образования России. Давайте 
друг другу пожелаем хорошего настроения, наших 
Побед, Здоровья в 2024 году. Да Хранит нас Бог.

Попов Геннадий Николаевич, главный редактор газеты 
Совета ректоров вузов Санкт-Петербурга и Ленинградской 

области «Санкт-Петербургский Вестник высшей школы»

Дорогие коллеги, студенты и абитуриенты! Подводя 
итоги уходящего года, приятно отметить, что сотрудни-
ки Отдела профориентационной работы Управления по 
работе с абитуриентами приняли участие во множестве 
мероприятий, направленных на знакомство абитури-
ентов из разных городов и стран с университетом. Наи-
более яркими являются профориентационный проект 
«Билет в будущее», входящий в федеральный проект 
«Успех каждого ребенка» нацпроекта «Образование» и 
партнерство с Консорциумом по развитию школьного 
инженерно-технологического образования. Приятно 
отметить, что поступлением в наш вуз интересуются са-
мые умные и талантливые ребята. Радостно, что такие 
прекрасные студенты будут создавать будущее универ-
ситета и продолжать наши светлые традиции! Поздрав-
ляю всех с наступающим Новым годом и желаю новых 
высот, интересных задач и ярких побед!

Михинкевич Екатерина Сергеевна, начальник отдела 
профориентационной работы 

Уходящий год стал очень интересным, интенсивным 
и знаковым для управления по развитию студенческих 
инициатив. 2023 год дал возможность творческого и 
профессионального роста для всей нашей команды, но 
одно осталось неизменным – забота о коллегах, сотруд-
никах и студентах. В рамках управления активно функци-
онируют три центра, которые продолжают развиваться 
и расширять свою деятельность. За 2023 год Центр орга-
низации мероприятий провел более 300 мероприятий, 
а Центр реализации студенческих инициатив выиграл 
и реализовал соглашение с Федеральным агентством 
по делам молодежи на сумму 9 997 000 рублей, вклю-
чающее 10 мероприятий вузовского, регионального и 
Всероссийского уровня. Ну и конечно, Центр студенче-
ского творчества и досуга, объединяющий более 800 та-
лантливых студентов, которые гордо представляют уни-
верситет на крупных и значимых мероприятиях города 
и страны. Новый год – это начало нового становления, 
развития и уверенных шагов к великим успехам и гран-
диозным победам. В 2024 год управление по развитию 
студенческих инициатив ворвется с новыми силами и 
идеями. С праздником! С новым, 2024 годом!

Асиновский Денис Сергеевич, начальник управления 
по развитию студенческих инициатив

Дорогие коллеги, друзья!  От лица Центра маги-
стерской подготовки поздравляем вас с наступающим 
Новым годом!

Для нашего центра год был очень насыщенным и 
интересным. Мы провели большую профориентаци-
онную работу среди наших студентов-выпускников, а 
также студентов других городов: Новосибирск, Сара-
тов, Тюмень, Махачкала. На курсах центра  занимались 
более 30 абитуриентов, каждый успешно прошёл 
вступительное испытание и стал студентом-маги-
стром нашего университета. 

В новом году желаем всем крепкого здоровья, сча-
стья безграничного, стремиться к своим целям, реа-
лизовываться во всех сферах жизни! И пусть этот год 
станет для всех нас незабываемым!

Вардугина Виктория Викторовна, директор  
центра магистерской подготовки

Уходит в прошлое 2023 год, и с нами остаются тот 
опыт, достижения и победы, которые он принёс.

Мы продолжаем принимать активное участие в 
образовательных выставках (Казань, Сургут, Мур-
манск, Новокузнецк, Челябинск, Пермь, Набереж-
ные Челны и т.д.).

На Подготовительном отделении для иностран-
ных граждан в 2023 году обучается 155 человек из 
47 стран, из них: по выделенным квотам Минобрна-
уки 129 человек из 44 стран и на платной основе 26 
человек из 7 стран (из которых 17 из Китая).

Впереди нас ждет кропотливая каждодневная 
работа, успех выполнения которой зависит от каж-
дого из нас, но я уверена, что мы сможем справиться 
с любыми задачами.

Примите мои искренние поздравления с Новым 
годом. Пусть наступающий год лишь умножает счёт 
счастливых мгновений, пусть рядом будут дорогие 
вам люди, а тепло семейного очага привлечёт же-
ланных гостей.

Хочу также пожелать, чтобы грядущий год для всех 
нас стал временем новых свершений, временем ста-
бильности и уверенности в собственных силах. Здоро-
вья Вам, вашим родным и близким, счастья, семейного 
благополучия и обязательно всем – удачи! 

Гресь Анжела Рудольфовна, начальник  
управления региональных связей, директор  

Школы экологии и химии

От лица всего коллектива Центра реализации сту-
денческих инициатив хотим поздравить вас с наступа-
ющим Новым годом и поблагодарить за включённость 
в идеи и проекты наших студентов! 

2023 год стал для нас временем важных достижений 
и новых открытий. В начале года Центром был разра-
ботан курс по социальному проектированию «Создай 
своё», где ребята смогли воплотить идеи в жизнь, а уже 
в летний период мы получили грантовую поддержку 
общей суммой более 10 млн.рублей и весь год созда-
вали новые возможности для ребят со всей России! Мы 
гордимся энтузиазмом, активностью и самоотдачей 
наших студентов, которые вкладывали все свои силы 
в создание новых возможностей для себя и для других 
ребят и верим, что дальше - новые горизонты и победы!

Также в этом году мне выпала честь стать лучшим 
выпускником нашего университета и, безусловно, это 
очень ценная награда и высокая оценка не только 
моих достижений, но и деятельности всей команды. 
И, конечно, такой успех был бы невозможен без вов-
лечённости всего профессорско-преподавательского 
состава моей кафедры цифровых и аддитивных тех-
нологий, а также сотрудников университета, которые 
вкладывают своё время и внимание в создание воз-
можностей для студентов. Хочется пожелать каждому 
студенту верить в себя и оставаться тем человеком, 
кто несмотря ни на какие трудности будет вселять 
надежду в сегодняшний и завтрашний день, зажигая 
свет в сердцах других людей!

Пусть новый год станет для вас временем ярких 
впечатлений и неповторимых моментов. Помните, что 
все задуманное можно воплотить в жизнь! А ЦРСИ всег-
да открыт для вас и мы готовы поддержать каждого в 
осуществлении самых смелых идей! С наступающим 
Новым годом!

Пакина Варвара Владиславовна, директор центра 
реализации студенческих инициатив

Команда Центра организации мероприятий хочет 
от всего сердца поздравить вас с наступающими празд-
никами! Уходящий год был для нас насыщен важными и 
запоминающимися мероприятиями, которые мы с радо-
стью организовывали для вас. Мисс Университет 2023 - 
Загадка внутри тебя, День студента «СтудJam», Фестиваль 
творчества «GlowFest», «InterShow», выездной интенсив 
в Стрельцово, Открытый кубок ректора КВН, Развлека-
тельное шоу «Бумеры vs Зумеры», 1 сентября - праздник 
первокурсника, Научная битва, Легенды университета — 
это только малая часть мероприятий, которые были ор-
ганизованы для вас! На них мы встречали более тысячи 
зрителей, а на наших трансляциях больше 20 тысяч про-
смотров! Кроме этого, среди технических специалистов, 
дизайнеров и организаторов появились новые члены ко-
манды из числа студентов. Мы благодарим вас за участие 
в наших мероприятиях, за вашу поддержку и доверие. 
Ваше участие и активность делают наши события яркими 
и запоминающимися. В новом году мы обещаем продол-
жать совершенствоваться и радовать вас новыми инте-
ресными мероприятиями. Мы готовы воплощать в жизнь 
ваши идеи и помогать вам достигать ваши цели. Желаем 
вам счастливого Нового года, успехов и процветания. 
Пусть каждый день будет наполнен радостью, вдохнове-
нием и новыми возможностями

Ситдикова Виктория Робертовна, директор центра 
организации мероприятий

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья! Провожая 2023 год, 
говорим ему «Спасибо» за то, что мы стали сплочённее, му-
дрее, достигли новых предпринимательских результатов! В 
нашем дружном коллективе появились молодые учёные, ко-
торые вносят неоценимый вклад в развитие технологического 
предпринимательства университета и восполняют отрасле-
вой дефицит нашей Родины! Студенческие технологические 
команды бакалавров и магистров различных направлений 
подготовки приняли участие в образовательных интенсивах, 
предпринимательских  турнирах, принесли университету но-
вые победы и стали наставниками для первокурсников! 2023 
год дал нам всем новые возможности выиграть гранты, поуча-
ствовать в различных коллаборациях и расширить партнёр-
скую базу! Следующий год на день длиннее, а это значит, что у 
нас  с Вами будет целых 24 часа, чтобы любить и обнять близких 
нам людей, чтобы почувствовать себя целеустремленными и 
укрепить свои конкурентные преимущества! Ведь декабрь 
уходящего года подарил нам сильнейшую команду! Двадцать 
пять коллег в кратчайшие сроки освоили курс по развитию и 
совершенствованию навыков в технологическом предпри-
нимательстве! Теперь мы сможем не только принимать уча-
стие в тематических мероприятиях, но и делиться знаниями и 
опытом! В наступающем 2024 году пусть в каждом доме будет 
благополучие и достаток, пусть наши близкие, дети и друзья 
радуют нас, пусть у каждого из нас сбудутся самые заветные 
мечты и исполнятся все загаданные желания! Пусть 2024 год 
наполнится миром, счастьем и чистым небом над головой!  
С наступающим новым, 2024 годом! Ура
Чайковская Александра Владимировна, директор бизнес-инкубатора

Уважаемые коллеги, друзья! Поздравляю с 
наступающим новым, 2024 годом! В непростой 
2023 год благодаря слаженной работе всего на-
шего дружного коллектива, позиционированию 
университета в ряде стран СНГ и дальнего зару-
бежья мы смогли достичь хороших результатов 
по приему иностранных студентов. Расширилась 
география поступающих, увеличен прием по 
квотам Российской Федерации. Впервые деле-
гация нашего университета приняла участие в 
Образовательной выставке Российских высших 
учебных заведений в Туркменистане. Достиг-
нуты положительные результаты в сотрудниче-
стве с Представительствами Россотрудничества 
в Арабской Республике Египет в городах Каир и 
Александрия, в Тунисской Республике, в Социа-
листической Республике Вьетнам, в Королевстве 
Марокко, в Демократической Социалистической 
Республике Шри-Ланка, в Республике Замбия. 
Получены положительные отклики из этих стран 
о заинтересованности обучения в нашем уни-
верситете, совместная работа с ними будет про-
должаться.

Желаю всем в новом году счастья, добра, здо-
ровья, радости, исполнения желаний, любви! 
Пусть всегда рядом будут родные, близкие люди, 
надежные друзья и коллеги! Желаю всем дости-
жения поставленных целей, увеличения резуль-
татов нашего общего дела

Иванова Ирина Алексеевна, начальник  
управления по приему иностранных граждан

Уважаемые коллеги! Поздравляю 
Вас с наступающим 2024 годом! Уходя-
щий 2023 год был очень насыщенным и 
успешным для нашего управления, мы 
набрали почти 1400 студентов-перво-
курсников в колледжи университета, 
из них 435 абитуриентов поступили на 
бюджетные места, а остальные – на вне-
бюжетные. В июле в ИШО мы открыли на-
бор на новую специальность «Информа-
ционные системы и программирование» 
и успешно справились с приемом! 

За 2023 год мы организовали 18 дней 
открытых дверей в колледжах, посетили 
множество образовательных и художе-
ственных школ в СПб и ЛО, провели более 
150 онлайн-встреч с учащимися общеоб-
разовательных школ различных регионов 
РФ, посетили несколько городов РФ и по-
знакомили будущих абитуриентов с на-
правлениями СПбГУПТД и специальностя-
ми наших колледжей. Также с этого года 
мы начали активную работу по интегра-
ции студентов колледжа в среду универ-
ситета для установления крепких связей 
с кафедрами профильных направлений и 
с различными студенческими структура-
ми! Мы провели такие мероприятия, как 
«Знакомство со студенческими подразде-
лениями СПбГУПТД», «Интеллектуальная 
викторина», «Интенсив по художествен-
ному проектированию костюма», органи-
зовали проект «Построй свое будущее с  
СПбГУПТД»!

Для Школы медиатехнологий уходя-
щий год был также успешным. Мы обучи-
ли на подготовительных курсах более 65 
абитуриентов, которые сейчас успешно 
учатся на 1 курсе университета!

Хочу всем пожелать в новом году 
огромного счастья, крепкого здоровья, се-
мейного благополучия, успехов и удачи во 
всех делах, интересных проектов, громких 
побед, достижения намеченных целей и 
исполнения сокровенных желаний! 

 Полешова Яна Александровна, начальник 
управления бюджетного и внебюджетного  

приема СПО, директор Школы  
медиатехнологий 

Уважаемые коллеги! Мы провожаем старый, 2023 
год и встречаем новый, 2024 год, в котором нашей 
профсоюзной организации предстоит отчетно-пе-
ревыборная кампания: выборы всех уровней руко-
водства профсоюза. Надеемся, что это даст работе 
нашей организации новые молодые силы, проекты, 
мероприятия.

Мы все встречаем новый, 2024 год с надеждой на 
лучшее, и пусть эти надежды и желания исполнятся, а 
неудачи и неприятности обходят нас стороной. Желаю 
всем работникам нашего университета здоровья, сча-
стья, удачи, чтобы ваши близкие любили и радовали вас, 
спокойной работы и уверенности в завтрашнем дне. Все 
у нас в университете будет отлично.

Всех с новым, 2024 годом!
Осипов Михаил Иванович, директор  

Межрегионального центра повышения квалификации,  
председатель профкома сотрудников и студентов 

Дорогие коллеги, Уважаемые сту-
денты, поздравляем вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством! Пусть он 
подарит много восхитительных момен-
тов, приятных знакомств и личных побед. 
Пусть Ваша жизнь в новом году будет на-
сыщенной, плодотворной, успешной. Же-
лаю быть активными людьми и пусть у вас 
будет в этом году всё: и радость, и любовь, 
и победы, и поражения. Это сделает вас 
сильными, уверенными, и придаст Вам 
сил и стойкости. Всем добра, мирного 
неба над головой и Удачи в поисках себя 
и своей мечты! Ура! 

Калинин Михаил Юрьевич, начальник  
управления комплексной безопасности 

Уважаемые коллеги, с наступающим Но-
вым годом! 

Подводя итоги 2023 года, хочется ре-
зюмировать, что он точно не был скуч-
ным. Вопреки всем сложностям, уни-
верситет развивается во всех областях 
деятельности. Программа «Приори-
тет-2030» стала той волшебной таблет-
кой, которая способствует развитию 
прикладной науки. Пришло осознание, 
что новые идеи и технологии действи-
тельно актуальны и необходимы для 
промышленности и производителей, 
а в СПбГУПТД много талантливых уче-
ных, чьи разработки открывают новые 
условия для прогресса и коммерциали-
зации. 

Желаю в 2024 году новых перспектив, 
проектов и программ, сил, мудрости, 
мужества, выносливости, достижения 
целей и уничтожения всех препятствий 
на нашем пути, финансовой стабильно-
сти. Пусть сбывается самое заветное и 
невероятное. Пусть родные и близкие 
будут рядом, мира в нашем доме.

Яшина Анна Андреевна, начальник  
управления финансового планирования 

Дорогие коллеги! Завершая этот год, хочется подвести итоги 
и вспомнить о достигнутых результатах. На программы средне-
го профессионального образования было подано 9188 заявле-
ний.

943 человека были зачислены на внебюджетные места. По 
сравнению с прошлым годом это немного меньше, но тем не ме-
нее за счет увеличения стоимости обучения для поступающих 
увеличен доход внебюджетных средств.

В КТМУ приход денежных средств от студентов первого кур-
са составил более 33.8 млн. рублей, в ИШО 25.8 млн. рублей.

Пожелать хочу всем нам счастливого, доброго и успешного 
года. Пускай в новом, 2024 году у всех случаются только пре-
красные перемены в жизни и сбываются все мечты!

Гапоненко Юлия Александровна, начальник  
отдела внебюджетного обучения СПО

Дорогие коллеги! Несомненно, уходящий год 
принес много радостных перемен и завершая 
этот год, хочу выразить благодарность каждому 
из вас за вклад в развитие нашего университета, 
которое мы освещали и популяризировали в 
социальных сетях и информационных ресурсах 
СПбГУПТД. Вместе мы добились значительных 
успехов и стали свидетелями множества иннова-
ционных проектов, открытий и реализованных 
идей наших коллег, преподавателей и студентов. 

В наступающем году желаю всем нам новых 
технологических достижений, креативных идей, 
успешных и вдохновляющих проектов.

Крысько Наталья Петровна, начальник отдела 
информационного обеспечения

Приближается Новый год, а значит пора 
подводить итоги уходящего года.

В рамках деятельности Студенческого про-
фкома, было успешно проведено более 80 ме-
роприятий, среди которых дни доноров, твор-
ческие конкурсы, образовательные выезды, 
книговороты, вечера настольных игр, ярмарки 
и многое другое. Усовершенствована програм-
ма по адаптации первокурсников и оказана 
поддержка первокурсникам при вступлении в 
студенческую жизнь и переезде в новый город.

В 2023 году были достигнуты значимые вы-
соты, в частности, в рамках Всероссийского кон-
курса «Студенческий лидер». Победитель уни-
верситетского этапа обошел всех конкурсантов 
Санкт-Петербурга и вышел в финал конкурса, 
где соревновался с 15 лучшими Студенческими 
лидерами страны и достойно представил наш 
университет. Организация стала лауреатом кон-
курса-смотра на лучшую профсоюзную органи-
зацию обучающихся Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области. 

Активно ведется деятельность по оказанию 
помощи студентам и защите их прав. Проводят-
ся консультации студентов по вопросам обуче-
ния, общежитий, а также получения стипендий.

Содействуем в развитии потенциала наших 
студентов, в уходящем году было запущено 
множество новых проектов, инициаторами и 
организаторами которых стали студенты уни-
верситета, в том числе первокурсники.  Мы не 
останавливаемся на достигнутом и двигаемся 
вперед!

От лица Студенческого профкома хотелось 
бы поздравить всех студентов и сотрудников 
университета с Новым годом и пожелать дости-
жения новых целей и исполнения самых завет-
ных мечт!

Никифорова Анна Евгеньевна, председатель 
профкома студентов , заместитель начальника 

управления по воспитательной работе, заместитель 
председателя ППО СПбГУПТД по работе со студентами

Уважаемые коллеги, дорогие друзья. Прошед-
ший год еще раз убедительно доказал, что наша 
дружная совместная деятельность позволяет 
успешно работать в изменяющихся и зачастую 
сложных условиях, уверенно идти к новым побе-
дам и достижениям.

Сотрудники Лечебно-профилактического цен-
тра Университета в нынешнем году успешно зани-
мались вопросами здравоохранения среди наших 
студентов и сотрудников: проводились флюорогра-
фические осмотры, профилактические прививки и  
другие мероприятия, направленные на устранение 
эпидемиологических угроз. От сотрудников и обу-
чающихся неизменно присутствовали понимание 
и взаимная помощь, несмотря на возможные труд-
ности, сопутствующие решению медицинских во-
просов. Вместе мы справились со всеми задачами.

Сердечно поздравляю всех нас с наступающим 
Новым годом, желаю сохранения и продолжения 
наших лучших традиций, обретения новых друзей 
и источников вдохновения, успешной работы на 
самых разных направлениях для процветания на-
шего университета!

Титова Людмила Владимировна, директор  
лечебно-профилактического центра 

Совсем скоро наступит новая глава в жизни каждого студен-
та, преподавателя и сотрудника нашего прекрасного универси-
тета! В новом, 2024 году хочется всем пожелать здоровья и вдох-
новения для реализации проектов! Профессиональных успехов 
и прогресса в учебе! Подводя итоги уходящего года, хочется 
отметить, что в 2023 году мы продолжаем успешно проводить 
наши традиционные мероприятия. В то же время произошло 
много открытий: реализовалась логистическая игра «Логисти-
кУМ», дважды проведен международный кейсовый чемпионат 
CASE IN, стартовали олимпиады по техническим направлениям. 
Также 2023 год стал для нас годом побед, которыми мы гордим-
ся! Студенты профсоюзной организации обучающихся ВШТЭ 
получили поддержку от Росмолодежи для реализации 12 об-
разовательных и социальных проектов. А новый танцевальный 
коллектив принес университету свежие победы на городских 
конкурсах. 

Мы активно развиваемся и надеемся, что новый год будет 
полон новых побед и достижений!

Федорец Надежда Михайловна, начальник отдела  
по работе со студентами ВШТЭ
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Дорогие коллеги! Я надеюсь, каждый из вас в ухо-
дящем году обязательно найдет время обернуться и 
посмотреть на прошедший год, обратить внимание на 
свои заслуги, профессиональные и личные успехи и 
не поскупиться на похвалу самому себе. Ведь именно 
с нашего личного счастья, умения видеть в себе опору 
и надежную поддержку начинается наш уверенный 
диалог с внешним миром. Я желаю каждому гордиться 
собой, дарить вашу уверенность и энергию коллегам, 
разделять и приумножать счастье с близкими и смело 
смотреть в будущее! Благодарю вас за еще один год эф-
фективной, теплой и приносящей результаты и вдохно-
вение работы, с наступающим Новым годом!

Соболева Анна, директор Центра психологической  
помощи и развития

В уходящем 2023 году наш отдел про-
должил успешное ведение профориен-
тационной работы. Мы приняли участие 
во множестве выездных, очных и дистан-
ционных мероприятий, направленных 
на знакомство с направлениями вуза. 
Было проведено более 70 различных ма-
стер-классов, которые посетили порядка 
780 человек. Особо интересными по-
казались мастер-классы, посвященные 
текстильной и легкой промышленности, 
декоративно-прикладному искусству, 
дизайну, гуманитарным, информацион-
ным и техническим направлениям. Мно-
гие слушатели поступили в наш универ-
ситет и в колледжи как на бюджетные, 
так и на внебюджетные места.

Дорогие коллеги, друзья. Примите са-
мые искренние и душевные поздравле-
ния с Новым годом! Пусть любимая рабо-
та приносит удовлетворение и, конечно 
же, финансовое благополучие. Желаю 
каждому из вас окунуться в сказочную 
атмосферу праздника и ощутить радость 
дня в полной мере!

Исупова Екатерина Владимировна,  
начальник отдела по развитию  

профориентацинной деятельности УПД

Уважаемые коллеги, поздравляю вас 
с наступающим Новым годом! 2023 год 
был насыщен яркими событиями, реали-
зацией новых проектов и проведением 
масштабных мероприятий!

В текущем году, подавая отчеты о ре-
зультатах деятельности университета в 
сферах научно-технологического разви-
тия, образовательной, воспитательной, 
в сферах международных отношений, 
приемной кампании,  видно как растут 
показатели эффективности и достигают-
ся серьезные результаты!

Эффективная работа по основным на-
правлениям деятельности обеспечивает 
устойчивое развитие университета как 
многопрофильного и многоуровневого 
образовательного и научного центра, 
его конкурентоспособность!

Пусть наступающий год принесет нам 
больше возможностей для развития но-
вых проектов! Я желаю  всем здоровья 
и благополучия. Пусть в наступающем 
году все мечты и желания обязательно 
сбудутся, а для достижения успешного 
результата не будет никаких преград!

Мишина Наталия Максимовна, начальник 
аналитического отдела 

Дорогие друзья! Этот год был щедр на мероприятия и 
события для Управления и спортивного клуба. Это пре-
красные выступления наших спортсменов на городском 
и межрегиональных уровнях, а также поистине гром-
кие выступления на международной арене. Всеволод 
Шумков стал бронзовым призером чемпионата мира по 
боксу, Чеэрав Ашалаев и Хасмахгомед Джаватханов за-
воевали золото и серебро чемпионата Европы по боксу 
среди юниоров 19-22 лет, женская сборная по баскетболу 
3х3 забрала серебро на Международном фестивале сту-
денческого спорта, сборная по мини-футболу завоевала 
бронзу чемпионата России среди студентов и это только 
малая часть наших многочисленных побед! Были реали-
зованы грантовые проекты и Управление по организа-
ции спортивной деятельности стало соорганизатором 
первого в истории международного футбольного тур-
нира «Россия - Африка», который проходил в рамках эко-
номического и гуманитарного форума Россия - Африка. 
Результат титанической работы - открытие тренажерного 
и зала бокса площадью 600 кв.м в главном здании нашего 
университета.

Товарищи, в предверии Нового года хочу пожелать 
Вам громких и ярких побед, положительных эмоций и 
богатырского здоровья! И помните, мы одна большая ко-
манда и нам все по плечу, для нас не существует преград! 
С Новым годом!

Майоров Сергей Александрович, начальник Управления 
организации спортивной деятельности

Уважаемые и дорогие коллеги СПбГУПТД, от всего кол-
лектива подготовительного отделения ИШО поздравляем 
Вас с наступающим новым, 2024 годом.  

Подводя итоги уходящего года, хочется отметить, что 
наше подготовительное отделение ИШО прекрасно справ-
ляется с поставленными задачами, а именно, мы готовим 
абитуриентов к сдаче аттестационных тестирований и к 
дальнейшему поступлению в колледжи СПбГУПТД. Ухо-
дящий 2023 год был очень ярким и успешным для нашего 
отделения, мы набрали более 90 слушателей курсов, из 
них 40 человек поступили на бюджетную форму обучения, 
оставшиеся заключили договора на платную основу. За год 
мы провели большое количество родительских собраний, 
организовали множество мастер-классов по различным 
творческим направлениям. 

Хотим пожелать вам ровной и благополучной дороги к 
успеху, четких целей, задач и обязательно перспективных 
планов, неугасаемых сил и энергии, семейного счастья и 
благополучия, высокого достатка и неизменной удачи.

Счастливого Нового года!
Зарипова Яна Талгатьевна, директор подготовительного 

отделения ИШО  

Поздравляю вас с наступающими 
праздниками!

2023 год стал временем новых от-
крытий и значимых достижений для нас 
всех. Вместе мы смело ставили перед со-
бой амбициозные цели и добивались их: 
разрабатывали новые проекты, продол-
жили создавать консорциумы по прио-
ритетным направлениям, привлекали к 
партнерству ведущие компании и наибо-
лее авторитетные научные организации 
страны. Наши приоритеты на следующий 
год -  достижение глобального техноло-
гического лидерства, получение научных 
результатов на мировом уровне и вопло-
щение их в масштабные инновационные 
проекты. 

Пусть все положительное, что прои-
зошло в прошлом году, будет источни-
ком энергии для успешной реализации 
ваших важных планов! Пусть все, что за-
думано под бой курантов, обретет свое 
воплощение!

Егармин Полина Анатольевна, руководитель 
стратегического проекта «Кластер цифрового 

промышленного дизайна «СмартДизайн»

Уходящий год прошел со смелостью в мечтах и с ре-
шительностью в действиях. В год педагога и наставника 
мы взяли на себя миссию осветить жизнь молодых уче-
ных СПбГУПТД. В рамках проекта создано 112 единиц 
медиаконтента, героями которых стали 10 ученых вуза. 
Общее число просмотров контента — более 1,2 миллио-
нов. Сотрудница УПМСП представила проект о молодых 
ученых на X Международном форуме технологического 
развития «ТЕХНОПРОМ-2023» в Новосибирске.

В 2023 году мы провели сразу 2 потока очной Меди-
ашколы «Сарафан» и в общей сложности обучили осно-
вам производства контента 350 студентов из 38 вузов 
Санкт-Петербурга. Кроме этого, запустили онлайн-курсы 
для студентов со всей страны. Мы получили больше ты-
сячи заявок из 47 городов России. 

К 1 сентября мы выпустили печатный журнал о сту-
денческих возможностях в СПбГУПТД.

Значительную часть времени мы посвятили гранто-
вым заявкам. Как итог — молодежные и студенческие 
инициативы получили финансовую поддержку в общем 
на 5,5 миллионов рублей. В копилку достижений доба-
вились победы в профессиональных конкурсах: трижды 
стали полуфиналистами  Международной премии «МЫ-
ВМЕСТЕ», стали победителями конкурса на соискание 
премии Правительства Санкт-Петербурга «Лучший мо-
лодежный проект Санкт-Петербурга».

Сотрудники и медиаволонтеры Сарафана снимали 
вузовские, городские, всероссийские и международные 
мероприятия, такие как ПМЭФ, Саммит Россия-Афри-
ка, Международный форум технологического развития 
«ТЕХНОПРОМ-2023», «Адмиралтейская игла», встреча 
студентов с губернатором, награждение лучших выпуск-
ников, матчевая встреча по боксу, бал дебютантов, кон-
курс «Студент года». 

Продолжает работу наш медиацентр — площадка, 
где студенты могут бесплатно записывать подкасты, 
проводить фотосессии и снимать видео. С момента от-
крытия медиацентр забронировали 255 раз. 

В новый год шагаем с прочным фундаментом и не ме-
нее глобальными целями. Желаем и вам не останавли-
ваться на достигнутом, рушить собственные границы и 
покорять новые вершины

Гандрабура Ольга Александровна, начальник управления 
производства медиаконтента и социального проектирования

Уважаемые читатели, уходящий год стал очень на-
сыщенным для нас. В начале года Студенческий совет 
успешно провел выборы нового председателя. Одним 
из главных триумфов года стали победы на грантовых 
конкурсах. Секретарь Студенческого совета Анастасия 
Кузьменко, председатель Павел Калинин и руководи-
тель клуба рукоделия Анастасия Фрякина с их уникаль-
ными проектами выиграли около 800 тысяч рублей, 
открыв новые перспективы для развития студенчества. 
Школа актива, проведенная в два этапа, стала ярким 
событием года, объединив собрания Студсовета и пер-
вый студенческий выезд, направленный на адаптацию 
первокурсников. Выезд превратил большинство участ-
ников в преданных активистов Студсовета. На фоне 
этого Студенческий совет стал лауреатом конкурса на 
лучшую организацию деятельности органов студенче-
ского самоуправления Санкт-Петербурга. В этом году 
Студенческий совет устроил более 200 мероприятий, 
привлекая студентов не только нашего вуза, но и дру-
гих учебных заведений Санкт-Петербурга. 

Мы желаем каждому, чтобы следующий год стал 
ярче и насыщеннее, принося с собой спокойствие и 
уверенность! С Новым годом!

Калинин Павел Сергеевич, председатель  
Студенческого совета СПбГУПТД 

Дорогие коллеги!  Вот и закончился еще один 
год, который был особенно продуктивным для От-
дела студенческих проектов.

Наши студенты были задействованы в различ-
ных сферах: постройка нового дома и сцены в СОЛ 
«Стрельцово», ремонт кабинета Студенческого 
совета, открытие тренажерных залов на Большой 
Морской, участие и победы в грантовых конкурсах, 
выступление в Официальной Лиге КВН Санкт-Пе-
тербурга и многое другое.

За этот год мы улучшили показатели по реали-
зации наших проектов и расширили техническую 
базу, произвели коллаборации с подразделениями 
ВШТЭ, благодаря чему появились новые площадки 
для реализации проектов, а наши студенты могут 
свободно обучаться техническому оснащению и 
проведению любого вида и уровня мероприятий.

От всей души желаю Вам и Вашим близким сча-
стья, благополучия, здоровья, добра и любви! По-
здравляю Вас с наступающим новым, 2024 годом

Мурашкин Никита Валерьевич, начальник  
Отдела студенческих проектов

Дорогие коллеги, друзья! Считанные дни оста-
лись до наступления Нового периода в жизни каж-
дого из нас. Подводя итоги уходящего года, хочется 
отметить, что с каждым годом наш коллектив доби-
вается все новых и новых вершин, реализует амби-
циозные проекты. Этот год не был исключением! 
В рамках работы нашей медиакоманды к началу 
учебного года было выпущено первое глянцевое 
издание университета СПбГУПТД. За плечами бо-
лее пяти месяцев работы, сотни часов корректуры 
текстов, ретуши терабайтов фотографий, сотни 
страниц вёрстки! Концепция издания - нетворкинг, 
это означает, что читая нас, вы не только узнаете о 
событиях в университете раньше других, но и по-
знакомитесь с людьми, которые могут стать важ-
ной частью вашей будущей карьеры.

Кроме того нашим коллективом было органи-
зовано и проведено несколько десятков спортив-
ных мероприятий, заполнено медиахранилище 
объемом в 10 терабайт (а это очень много фото- и 
видеоматериалов), привлечено к деятельности 
спортивного клуба и вуза вцелом более 50 студен-
тов, в том числе и волонтеров!

Новый год — это ещё один шанс настроиться 
на новые победы, поставить перед собой новые, 
более амбициозные цели, сделать себя лучше и 
сильнее. Желаю всем нам еще больше возможно-
стей для реализации себя и своих идей уже в но-
вом, 2024 году!

Майорова Елена Владимировна, начальник 
отдела по развитию управления координации и обе-
спечения приема, начальник медиаотдела Спортив-

ного клуба, руководитель «GutidMedia»

Конец года — время, когда подводят итоги и думают о том, 
что важно в жизни. Мне кажется, что самое главное — это ба-
ланс. Работы и отдыха. Помощи другим и действий, которые 
имеют значение лично для вас. В нашем коллективе получи-
лось наладить эту гармонию, поэтому 2023 год провожаем с 
грандиозными победами и чистым разумом.

Мы приумножили свои достижения: на социальные про-
екты привлечено 5,5 миллионов рублей в виде грантовой 
поддержки, побили все свои рекорды по просмотрам и ох-
ватам в социальных сетях после запуска проекта о молодых 
ученых СПбГУПТД, увеличили штат сотрудников. А моя глав-
ная отдушина — Медиашкола «Сарафан» приобрела новый 
формат и теперь доступна для студентов всей России в очной 
и онлайн оболочке. 

Желаю в новом году все волшебство превратить в реаль-
ность. Ставьте правильные цели и двигайтесь только вперёд, 
несмотря на все трудности

Васильева Валерия Игоревна, начальник  
Отдела студенческих медиапроектов Управления производства 

медиаконтента и социального проектирования 

Дорогие коллеги! Поздравлю вас с наступающим новым, 
2024 годом! Пусть он станет по-настоящему счастливым, 
наполненным радостными событиями и достижениями. В 
течение года была проведена активная работа информа-
ционно-аналитического отдела, которая показала, что:

1) большинство, поступающих в колледжи, имеют каку-
ю-либо художественную подготовку;

2) узнают о наших колледжах чаще всего на информа-
ционных интернет-ресурсах;

3) более 1800 абитуриентов вместе с родителями посе-
тили Дни открытых дверей.

Год Дракона — символ мудрости, так пусть же этот год 
начнется с правильных, мудрых решений, которые приве-
дут к вершине успеха. Желаю крепкого здоровья, благопо-
лучия, достатка в доме, мира и гармонии в семейных отно-
шениях.

Майор Павел Павлович, начальник 
 информационно-аналитического отдела УБВП СПО

2023 год для Городского студенческого цен-
тра был продуктивным. На его базе было орга-
низовано и проведено более 300 мероприятий: 
курсов, вечеринок, встреч, мастер-классов. Про-
должает работать коворкинг, который стал точ-
кой притяжения для многих студентов. Более 
50 000 человек за год посетили центр, более 30 
уникальных организаций проводили свои про-
екты на площадках центра. 

Также Студенческий центр продолжает ак-
тивно сотрудничать с Российским Союзом Мо-
лодежи. Организация на базе центра провела 
отчетно-выборную конференцию, конкурсные 
отборы Российской студенческой весны и кон-
курса на лучшую организацию деятельности 
органов студенческого самоуправления!  РСМ 
активно помогает развивать и  поддерживать 
центр. 

В конце года Городской студенческий центр 
претерпел изменения: был проведен космети-
ческий ремонт, а также появились новые, яркие 
отличительные знаки - витрины! 

Уверен, в новом, 2024 году центр продолжит 
развиваться и увеличивать масштабы проводи-
мых проектов. С наступающим, 2024 годом!

Колотушкин Дмитрий Сергеевич, заместитель  
директора Городского студенческого центра,  

Председатель Санкт-Петербургской городской  
организации «Российский Союз Молодежи»

Традиционно сотрудниками Приемной комиссии  ве-
лась активная работа по привлечению и приему абитури-
ентов  в Университет. 

Мы продолжаем активно работать на Днях открытых 
дверей, которые в этом году проходили в новом формате, 
из года в год посещаем с профориентационными меропри-
ятиями школы и колледжи СПб, ЛО.

Для учебных заведений других регионов организовы-
ваем онлайн встречи на различных платформах. В этом 
году в таких конференциях приняли участие более 7000 
учащихся школ и колледжей. 

Ну а для тех ребят, которые хотели бы познакомиться 
лично с преподавателями и студентами, мы предлагаем 
наши мастер-классы по абсолютно различным направле-
ниям в очном и онлайн-форматах (в этом году 780 человек 
приняли в них участие).

Сотрудники Школы ювелирного мастерства традици-
онно проводили активную работу по привлечению ребят, 
которые успешно были зачислены в Институт прикладного 
искусства как на бюджетные, так и на внебюджетные места.

В наступающем году желаю всем крепкого здоровья, 
семейного благополучия, стабильности и, конечно, плодот-
ворной работы!

Болдышева Дарья Анатольевна, начальник управления  
профориентационной деятельности, директор  

Школы ювелирного мастерства 

Дорогие коллеги! 2023 год был особенно яр-
ким и запоминающимся. Для всех нас он стал пе-
риодом новых смыслов и стартов.   

Центр довузовской адаптации за послед-
ний год вдвое увеличил объем слушателей 
онлайн-курсов, 25% ребят смогли попасть на 
бюджетное место. Таким образом мы успешно 
реализуем работу с контингентом поступающих 
даже в удаленном формате и при оптимальных 
трудозатратах. Мы также работали в направле-
нии психологической поддержки абитуриен-
тов в партнерстве с другими подразделениями. 
Часть рекламных проектов тоже обозначена 
новыми свершениями. За прошедший год наша 
команда реализовала измененный формат Дня 
открытых дверей, работала над новым видео-
контентом, а также подготовила план развития 
на будущий год. 

Желаю нам всем ярких побед в 2024 году! 
Пускай команды будут сплочённые и эффектив-
ные, а цели грандиозные и достижимые. С Но-
вым годом!

Маргиани Дарико Давидовна, директор  
центра довузовской адаптации, начальник  

отдела рекламных проектов Дорогие друзья! В 2023 году мы реализовали 
множество крупных проектов и добились значимых 
успехов, которые влияют на развитие молодежной 
политики. На базе СОЛ «Стрельцово» в мае прошел 
седьмой карьерно-образовательный форум «GO! 
Глубокое.Образование». В этом году проект впервые 
был реализован при поддержке выигранных средств 
в грантовом конкурсе от ФАДМ «Росмолодежь». Фо-
рум расширяется и охватывает большее число сту-
дентов каждый год. В октябре состоялся образова-
тельный выезд «PROJECTOR», где было разработано 
10 социальных проектов. Обладателем гранта на ре-
ализацию стал проект коворкинга в корпусе ВШПМ. 
Стремительно развивается юмористическое направ-
ление. Команда КВН «Поэтессы» выступила на Музы-
кальном фестивале «Голосящий КиВиН 2023» в Свет-
логорске и попала в телевизионный эфир. Помимо 
этого, мне выпала честь возглавлять Официальную 
лигу МС КВН “Санкт-Петербург”. Наш вуз является ос-
новным партнером лиги, а чемпионом первого сезо-
на стала молодая команда “Чистый лист” СПбГУПТД. 
Молодежная политика активно развивается. Для нас 
открыто много возможностей, и в 2024 году ждет еще 
больше проектов и достижений. Всех с Новым годом!

Чернов Богдан Владимирович, начальник управления 
реализации молодежной политики

Представьте, что каждый из вас — капля в океа-
не, но именно эти капли вместе создают потрясаю-
щую и грандиозную волну. Именно поэтому я хочу 
подчеркнуть, насколько важны успехи и достиже-
ния каждого студента и коллектива центра.

Ваше участие в жизни центра студенческого 
творчества и досуга — это невероятная возмож-
ность проявить и развить свои интересы, таланты 
и навыки. Быть частью такого творческого сообще-
ства — это не привилегия, а ответственность. Ведь 
ваши свершения могут стать примером и вдохно-
вением для других.

Прошедший год был насыщен новыми побе-
дами каждого коллектива, настолько, что и ни 
словарь Даля, и ни один Ai не поможет выразить 
весь заложенный в вас потенциал. Ваше творче-
ство, спортивные достижения, умения и таланты 
— все это важные составляющие студенческой 
жизни. Но важно помнить, что ваш успех — ре-
зультат не только индивидуального труда, но и 
коллективных усилий.

С праздником! Пусть Новый год станет для 
вас началом новых возможностей и начинаний. 
Верьте в свои силы, и они приведут вас к самым 
ярким и впечатляющим достижениям. Желаю 
вам в наступающем году неутомимого энтузи-
азма, настойчивости и жажды познания. Пусть 
ваше творчество приносит радость не только 
вам, но и всем вокруг вас.

Воробьев Сергей Сергеевич, директор центра 
студенческого творчества и досуга

Одним из главных событий в уходящем году было 
освоение хоровой группой нового для нас музыкаль-
но-художественного пространства – русская песня в 
сочетании с русским народным костюмом. До этого 
«Катюша» выступала в современной военной форме 
российской армии и в своих выступлениях тяготела к 
песням военно-патриотического репертуара.

Новые костюмы, состоящие из русских сарафанов 
и рубах, спроектировала и самостоятельно изготовила 
участница хоровой группы, студентка третьего курса 
колледжа Инженерная школа одежды (ИШО) Смирнова 
Евгения.

Всего было изготовлено десять комплектов такой 
одежды. Представление нового имиджа хоровой груп-
пы «Катюша» состоялось на одном из праздников в 
колледже ИШО на Звездной улице и на встрече ректо-
рата нашего Университета с ветеранами в актовом зале 
в главном здании. Лучше всего удались песни «В роще 
пел соловушка» и «Московская кадриль».

Майоркин Сергей Григорьевич, руководитель студенческого 
клуба «Тоника», хоровой группы  «Катюша»

Уважаемые коллеги! С наступающим 
Новым годом! Желаю всем в новом году 
здоровья и хорошей снежной зимы. Пусть 
этот год будет успешным и плодотворным 
для всех нас.

Дерябина Тамара Ивановна, главный 
юрисконсульт 

Уважаемые коллеги, преподаватели и сту-
денты, поздравляю всех вас с Новым годом! 
Желаю получать удовольствие от того, что вы 
делаете, ведь не зря говорят, что тот, кто полю-
бит свою работу, больше никогда в своей жиз-
ни не будет работать.

Этот год был насыщен яркими мероприятиями, 
как городскими, так и международными. Наши кон-
цертные площадки и в следующим году ждут вас в 
своих стенах.

Пусть счастье и удача следуют за вами, а доро-
га к успеху будет гладкой и ровной. Желаю любви 
в личной жизни, понимания коллег. Хороших вам 
будней, сессий и веселых праздников

Круговенко Владимир Вячеславович, начальник 
организации выставочных мероприятий

Дорогие коллеги! Выражаю искреннюю благодарность 
всем, кто сотрудничал с нами в уходящем году! Все вместе мы 
внесли значительный вклад в развитие профессиональных 
навыков, инноваций в нашем университете. В 2023 году была 
продолжена реализация национального проекта «Демо-
графия» в результате чего более 150 человек по всей стране 
смогли обучиться новым, востребованным профессиям по 
программам повышения квалификации. Также, было прове-
дено множество профпроб национального проекта «Билет 
в будущее», который помогает школьникам определиться с 
будущей профессией. Мы продолжили работу с перспектив-
ными студентами СПбГУПТД, реализуя проект «Школа кадро-
вого резерва» направленный на поиск, обучение и сопрово-
ждение будущих сотрудников вуза. Кроме того, в 2023 году мы 
получили поддержку от Комитета по науке и высшей школе 
на реализацию образовательных программ по развитию 
компетенций студенческого предпринимательства на тер-
ритории Санкт-Петербурга, в результате чего 250 студентов 
высших учебных заведений города улучшили свои знания в 
области предпринимательской деятельности. В новом году 
мы продолжим нашу работу по обучению граждан и содей-
ствию их трудоустройству. Мы уверены, что выпускники на-
ших курсов станут настоящими профессионалами, которые 
будут вносить свой вклад в развитие нашей страны. Желаю 
вам крепкого здоровья, счастья, благополучия, новых свер-
шений и успехов в реализации ваших планов! 

Валуева Елена Александровна, заместитель директора  
проектного офиса Научно-технологической инициативы Дорогие друзья, поздравляю всех с наступаю-

щим Новым годом! 
Подводя итоги года стоит отметить, что наш 

отдел провел различные мероприятия по обеспе-
чению образовательного процесса, которые про-
водились в большом и круглом залах заседания 
университета, также отдел принимал участие в ре-
монто-строительных процессах, где было отремон-
тировано более тысячи квадратных метров. Этот 
год был насыщенным на мероприятия, события и 
новшества. Хочется отметить, что все проявили себя 
с лучшей стороны, и каждый достиг определенных 
высот. Желаю в наступающем году продолжать дви-
гаться вперед, сил, трудолюбия, благополучия и 
здоровья. Пусть каждый день несёт что-то новое и 
хорошее.

Шахмаров Амит Адильевич, начальник отдела 
документационного сопровождения



16 17

Дорогие коллеги, с наступающим Но-
вым годом! За текущий год мы реализовали 
множество проектов, каждый из которых 
запомнится нам чем-то ярким, интересным 
и особенным! Мне хотелось бы отметить 
одно из таких важных направлений, как 
олимпиада «Культура и искусство», ведь 
благодаря ей, у нас появляется талантли-
вый контингент в университете! В 2023 году 
мы смогли охватить большое количество 
стран и увеличить численность участников 
из каждого региона РФ. Квотные места, вы-
деляемые Правительством РФ, на олимпиа-
ду «Культура и искусство» для иностранных 
граждан, становятся только больше. Из года 
в год уровень подготовки ребят совершен-
ствуется, работы получают наивысшие бал-
лы, а в студенческой жизни они продолжа-
ют свое творческое проявление на высшем 
уровне. Я желаю всем в следующем году 
добиваться поставленных целей, благопо-
лучия, счастья и плодотворной работы! С 
новым, 2024 годом!

Иванова Мария Алексеевна, начальник 
отдела олимпиадного движения

Дорогие коллеги! Новый год – это время под-
водить итоги. Уходящий год был успешным, насы-
щенным и плодотворным благодаря опыту, терпе-
нию и взаимопомощи команд подготовительного 
отделения для иностранных граждан и подготови-
тельного отделения для особых категорий граж-
дан.

По итогам года: на ПОИГ обучаются 155 студен-
тов из 47 стран мира, таких как: Китай, Коста-Рика, 
Алжир, Мавритания, Сирия, Афганистан, Монго-
лия, Турция, Эквадор, Индонезия и т.д. Сформиро-
ваны 1 группа, обучающихся в онлайн-формате и 
9 групп, обучающихся в офлайн. На ПО обучаются 
30 студентов.

Новый год - это время замечательных подар-
ков, чудес и сюрпризов! Желаю вам встретить его 
с оптимизмом, провести продуктивно и достичь 
высоких результатов! Пусть новый год подарит 
вам благополучие, новые успехи и процветание! 
От лица нашего коллектива примите мои искрен-
ние поздравления с Новым годом! 

Шиян Наталья Анатольевна, начальник  
Подготовительного отделения для иностранных граждан

Уважаемые и дорогие коллеги, друзья! Новый 
год - это точка отсчета для новых дел и начинаний, 
перспективных планов. Это время подведения ито-
гов и осмысления прошлого, время новых надежд и 
новых идей. В уходящем, 2023 году мы смогли расши-
рить количество стран по взаимодействию в сфере 
профориентационной деятельности. Мы посетили 
такие дальние страны, как Китай, Монголия, Египет, 
Тунис, Пакистан. Многие иностранные абитуриенты 
познакомились с нашим университетом и выбрали 
его в приоритете. Таким образом, мы увеличили ко-
личество иностранных абитуриентов и студентов. 
Каким будет следующий наш профессиональный 
год - зависит от каждого из нас. Верьте в себя и свои 
силы, свой профессионализм и бесценный опыт. Же-
лаю всем нам, чтобы новый год принес исполнение 
заветных желаний, осуществление мудрых решений 
и реализацию блестящих идей. От всей души желаю 
несокрушимого здоровья, успешного творческого 
поиска и новых открытий!

Шевченко Александра Дмитриевна, начальник 
отдела по работе с иностранными абитуриентами

Уходящий год оказался насыщенным и 
богатым на события, однако, несмотря на 
все трудности, он дал нам новый импульс 
развития. Мы продолжаем двигаться впе-
ред, определяя новые горизонты и задавая 
новые стандарты для проведения меро-
приятий. Наша деятельность постоянно 
трансформируется и адаптируется к новым 
вызовам времени. Мы стремимся создавать 
новые перспективы и возможности для мо-
лодого поколения, чтобы они могли раз-
виваться и расти вместе с нами. При этом 
наш университет демонстрирует высокий 
уровень подготовки и организации меро-
приятий, которые посещают представите-
ли правительства, министерств и других 
организаций. Мы намерены продолжать 
наращивать опыт и выводить наши ме-
роприятия на новый уровень качества и 
профессионализма. Хочу поздравить всех 
с наступающим Новым годом и пожелать, 
чтобы каждое проводимое нами меропри-
ятие стало запоминающимся событием в 
сердцах всех участников. 

Тропанихин Игорь Юрьевич, руководитель 
службы обеспечения мероприятий

Издательско-полиграфический центр 
в уходящем году успешно и своевремен-
но выполнил все работы по издательской 
программе нашего университета. Также 
мы продолжили выпуск изданий, посвя-
щенных истории нашего города. В 2023 
году вышли книги «Город Петра Велико-
го», «Петербург эпохи прогресса» и «Нар-
вский округ. История и современность». 
Важнейшим событием года можно считать 
выпуск юбилейного издания к 50-летию 
Совета ректоров вузов Санкт-Петербур-
га и Ленинградской области. Кроме того, 
Издательско-полиграфический центр 
подготовил более 20 выставочных проек-
тов совместно с городскими архивами и 
музеями на различных площадках. Наде-
юсь, что наступающий год станет не менее 
успешным. С Новым годом!

Кожемякин Алексей Олегович, начальник 
издательско-полиграфического центра 

Уважаемые коллеги!
Неизменным приоритетом для нашего отдела 

является содействие коллективам кафедр институ-
тов (высших школ) и цикловых комиссий коллед-
жей в обеспечении высокого качества подготовки 
студентов. Проводится большое количество ме-
роприятий в рамках реализации планов ВОКО, в 
том числе планомерно совершенствуется форма 
проведения диагностических работ и других меро-
приятий. Традиционно проводится анкетирование 
участников образовательного процесса – не только 
обучающихся, но и научно-педагогических работ-
ников, и представителей работодателей. В течение 
года ведется консультационная и экспертная рабо-
та по подготовке к лицензированию новых образо-
вательных программ.

Хочется отдельно отметить, что успехи, которыми 
по праву может гордиться наш университет, не были 
бы возможны без того вклада, который каждый день 
вносят преподаватели, обновляя и разрабатывая но-
вые образовательные программы и методические 
материалы, проводя лекционные и практические за-
нятия, воспитывая новые поколения будущих специ-
алистов.

От всей души поздравляем с наступающим Но-
вым годом! Желаем всем крепкого здоровья, позити-
ва, творческой энергии и благополучия!

Леонов Сергей Андреевич, начальник отдела  
менеджмента качества образования

Попов Юрий Александрович, заместитель  
начальника отдела менеджмента качества образования 

Уважаемые коллеги, в преддверии новогодних 
праздников мы рады подвести итоги уходящего 
года и поделиться с Вами нашими результатами.

При поддержке Отдела информационных си-
стем в 2023 году была внедрена новая информа-
ционная система «Приемная комиссия» Лабора-
тории ММИС, на базе которой успешно проведена 
приёмная кампания. Был отлажен автоматизиро-
ванный обмен с суперсервисом «Поступление в 
вуз онлайн» (ССПВО), с государственной инфор-
мационной системой «Современная цифровая 
образовательная среда» (ГИС СЦОС). Была реали-
зована выгрузка по текущим студентам в «Витрину 
студентов». Все активнее расширяются сферы ис-
пользования и функционал системы управления 
обучением Canvas. Разработан новый функционал 

формирования ведомостей текущей успеваемо-
сти в системе «Галактика Управление вузом» и 
учёта текущей успеваемости в Личном кабинете 
сотрудника и студента.

В новом году мы планируем отлаживать текущие 
процессы, развиваться, оперативно и профессио-
нально реагировать на меняющиеся запросы как 
внутривузовские, так и законодательные.

Мы благодарим всех наших коллег за общий 
вклад в развитие вуза на пути к цифровизации. Же-
лаем Вам чудес в Новом году! Пусть новый, 2024 год 
принесёт множество приятных событий, радостных 
встреч, возможности для профессионального и 
личностного развития!

Степанова Екатерина Ивановна, и.о. начальника 
отдела информационных систем

Уважаемые коллеги! 
Подводя итоги уходящего года, хочется отметить, что 

подготовительное отделение КТМУ успешно развивается! 
Абитуриенты готовятся к поступлению и к дальнейшему об-
учению по выбранной специальности. 

В 2023 году около 85 процентов слушателей после 
подготовительных курсов сдали вступительные испыта-
ния на высокие баллы. 

Наиболее востребованными специальностями среди 
абитуриентов стали: дизайн, реклама, конструирование, 
моделирование и технология изделий легкой промыш-
ленности. 

2023 год был полон побед и высоких результатов, 
пусть и в предстоящем году успех сопутствует во всех 
делах, исполнятся самые заветные желания, реализуют-
ся новые проекты и намеченные планы! 

Желаю всем нам в наступающем году здоровья, ста-
бильности, чтобы 2024 год стал успешным, плодотвор-
ным и счастливым! 

Приятных впечатлений и радостных событий!
Наумова Юлия Сергеевна, директор подготовительного 

отделения КТМУ

С уверенностью можно сказать, что 2023 
год был непростым, но насыщенным и продук-
тивным. Прошедший год был полон важных и 
социально значимых медиапроектов: серия 
публикаций о молодых учёных СПбГУПТД, под-
касты, репортажи с городских и всероссийских 
мероприятий, студенческие сериалы и многое 
другое. Были реализованы медиапроекты в 
сфере досуга студентов: шоу, интервью, dj сеты, 
спортивные репортажи. Студенческое СМИ 
«Сарафан» развилось в целую экосистему раз-
вития и поддержки медиаволонтеров, включа-
ющую интернет-журнал «Сарафан», медиабир-

жу, медиацентр и медиашколу. Инициативы 
творческих студентов всего города ежедневно 
реализуются на площадке медиацентра «Са-
рафан». Талант выпускников медиашколы «Са-
рафан» востребован как в вузе, так и в неком-
мерческих организациях Санкт-Петербурга. 
Ежегодно количество и качество публикаций 
в интернет-журнале «Сарафан» только растёт. 
Пусть Новый год принесёт нам счастье и новые 
возможности! Желаю вузу движения только 
вперёд!!

Трамбовкин Игорь Валерьевич,  
начальник отдела производства медиаконтента 

Год стремительно заканчивается... время подводить ито-
ги. 2023 год для Малой академии технологий моды был ин-
тересный и плодотворный. Были организованы и успешно 
проведены региональные этапы Всероссийских олимпиад 
школьников. Новым опытом для Малой академии стала 
организация и проведение олимпиады в области констру-
ирования и технологии швейных изделий «Зигзаг», участ-
ники олимпиады оригинально обыграли тему коллекции. 
В итоге победителями и призерами заключительного этапа 
олимпиады стали ребята из разных регионов, многие из них 
поступили в этом году в наш университет. Мы подготовили 
участников Всероссийской олимпиады школьников по тех-
нологии к заключительному этапу олимпиады, некоторые 
участники стали призерами олимпиады. А теперь, когда 
все важные итоги подведены, хочу поздравить ВСЕХ-ВСЕХ-
ВСЕХ с наступающим Новым годом! Пожелать Вам здоровья, 
успехов во всех начинаниях, радости от общения со своими 
родными и близкими, отличного настроения и позитивного 
настроя, а также чуточку удачи и исполнения заветных же-
ланий! Обращая внимание на неутомимую энергию наших 
увлеченных слушателей и участников олимпиад, я хотела 
бы выразить свои наилучшие пожелания: пусть ваше вдох-
новение и оптимизм никогда не иссякают, пусть вы верите 
в свои силы и получаете истинное удовольствие от того, что 
делаете! Пусть в вашем доме всегда будет место празднику!

Полонская Мария Сергеевна, начальник Малой академии 
технологий моды

Уважаемые друзья, хочу поздравить Вас с насту-
пающим Новым годом и пожелать всем крепкого 
здоровья и исполнения желаний! Спасибо Вам за вы-
сокую оценку нашей работы и за то, что остаетесь с 
нами на протяжении уже более 5 лет! Мы всегда ста-
раемся придумать для вас что-то новенькое и учесть 
все Ваши пожелания. Спасибо Вам за положительные 
отзывы и приятные эмоции! Обещаем и дальше ра-
довать Вас новыми блюдами и создавать уютную ат-
мосферу! И подводя  итог этого года, хочу поделиться 
тем, что в 2023 году мы приготовили для Вас и наших 
студентов более 45000 блюд! Дальше - больше!

Всем мира, добра и семейного счастья!
Руц Анастасия Александровна,  

директор кафе на Большой Морской

Уважаемые коллеги!
Уходящий год принес нам много побед, до-

стижений и успехов. Участвуя в конкурсах Фонда 
Президентских грантов, Росмолодежи, Комитета 
по молодежной политике Санкт-Петербурга мы 
смогли привлечь на студенческие инициативы бо-
лее 5 млн рублей.

Я желаю, чтобы наступающий новый год стал 
для каждого из вас таким же насыщенным, пло-
дотворным и победоносным. Пусть все поставлен-
ные жизненные и рабочие цели будут достигнуты, 

в сердце царит душевное спокойствие и радость. 
Желаю вам побольше отдыхать, любить всем серд-
цем и душой свое дело и продолжать делать мир 
вокруг себя ярче.

Поздравляю с Новым годом! Дорогие коллеги! 
2023 год был особенно ярким и запоминающимся. 
Для всех нас он стал периодом новых смыслов и 
стартов

Сологубова Анна Павловна, начальник отдела 
социального проектирования, управление производ-
ства медиаконтента и социального проектирования

Уходящий год стал для центра вполне успеш-
ным. КВЦ давно уже вышел на общегородскую 
культурную площадку, наши посетители и участ-
ники мероприятий — это не только сотрудники и 
студенты вуза. Мы активно работаем со школами. 
Заключено несколько новых договоров о сотруд-
ничестве. Разработан еще один курс тематиче-
ских занятий «Первые шаги в науке». Наш центр 
также выполняет функцию комплектования и 
сохранения научного и исторического наследия 
ВШТЭ, и в первую очередь всех гостей мы знако-
мим с экспозицией в зале истории вуза.

Из разных районов города на выставки и экс-
курсии приезжают группы из социальных учреж-
дений. Привлекается больше профессиональных 
художников, поэтов и музыкантов для проведе-
ния выставок, творческих встреч, мастер-клас-
сов и т.д. Это обусловило увеличение количества 
посетителей, а значит ведет к популяризации 
вуза в целом. В 2023 году организовано 16 худо-
жественных выставок с участием петербургских, 
российских и зарубежных авторов. Центр посе-
тило более 2500 человек.

  Но особенно радует, когда нашими участни-
ками становятся именно сотрудники и студенты 
нашего университета. Мы с удовольствием при-
влекаем к участию наших талантливых студентов, 
делаем совместные и персональные выставки 
замечательных преподавателей: художников и 
дизайнеров. Традиционно в ноябре-декабре КВЦ 
ВШТЭ проводит международный конкурс-выстав-
ку «Открытие», в этом году мы получили более 
600 заявок и с гордостью делимся с вами тем, что 
большую часть призовых мест заняли именно сту-
денты и преподаватели СПбГУПТД. Большое всем 
спасибо за активное участие в наших мероприяти-
ях. Культурно-выставочный центр Высшей школы 
технологии и энергетики поздравляет всех с на-
ступающим Новым годом! Мы желаем вам креп-
кого здоровья, осуществления всех задуманных 
планов, семейного благополучия и творческих 
успехов! Ждем всех в нашем центре.

Ознакомиться с нашей работой можно в группе 
вк  https://vk.com/culture_centre_vshte

Наталья Гаврилова, директор  
культурно-выставочного центра ВШТЭ СПбГУПТД

Уважаемые коллеги и студенты СПбГУПТД! 2023 
год выдался невероятно насыщенным! Более 40 
человек прошли образовательные курсы в Центре 
медиаискусств! Около 500 человек мы смогли пора-
довать различными мастер-классами! А летом для 
наших абитуриентов мы организовали бесплатный 
интенсив по всем специальностям СПО, в котором 
приняло участие более 100 человек!

Конечно, мы хотим поздравить всех абитури-
ентов, студентов и их родителей, а также дорогих 
коллег!

Пусть 2024 год принесёт вам новые знания и сверше-
ния в профессиональной сфере!

С наступающим Новым годом!
Андреева Мария Николаевна, директор  

Центра медиаискусств

Пускай принесёт вам год Дракона силу, мудрость 
и несгибаемую решимость. Пусть ваши начинания 
сияют яркой энергией, словно огонь дракона, и пре-
одолевают любые преграды. Пусть этот год будет 
наполнен новыми возможностями, радостью и до-
стижениями. Счастья, здоровья и успехов вам в год 
Дракона!

Порохов Максим Александрович, заместитель  
заведующего кафедры физвоспитания

Дорогие друзья и коллеги! Уходящий год был очень 
продуктивным и насыщенным на события, в особенно-
сти для меня, так как мне выпала честь стать заместите-
лем начальника Управления реализации молодежной 
политики. Этот год стал успешным для нашей команды 
в сфере грантовых конкурсов. Во Всероссийском кон-
курсе молодежных проектов среди образовательных 
организаций высшего образования 2023 года выиграл 
проект «Карьерно-образовательный форум «GO! Глу-
бокое. Образование». Проект масштабировался и был 
проведен в три этапа: онлайн-мастерские, очный этап 
на загородной базе СОЛ «Стрельцово» и образователь-
ные курсы на базе СПбГУПТД. Также в 1 сезоне кон-
курса «Росмолодежь.Гранты» среди физических лиц 
выиграл проект «Школа актива Студенческого совета». 
Это помогло расширить проект и принять в качестве 
участников большее число первокурсников. При уча-
стии наших студентов и сотрудников в 2023 году был 
разработан дизайн-проект нового тренажерного зала 
на Большой Морской. Молодежная политика актив-
но развивается в юмористической, образовательной, 
творческой и спортивной сферах. Желаю всем не оста-
навливаться на достигнутом и покорять новые верши-
ны. С Новым годом!!  

Волковская Эвелина Владимировна, заместитель  
начальника Управления реализации молодежной политики

Центр адаптации иностранных студентов в этом году 
значительно вырос, как в проектах, так и в численности 
участников.

Мы активно принимали участие в спортивных вузовских 
и городских соревнованиях, особенно отличились наши 
студенты в настольном теннисе, волейболе и стритболе.

Благодаря проведению Школы наставников мы смог-
ли качественно обучить новых ребят, создать справоч-
ник иностранного студента и успешно подготовиться к 
новому учебному году. Год, кстати, оказался очень насы-
щенным: выигранный грант от Росмолодежи помог нам 
реализовать множество экскурсий, мастер-классов, мы 
провели первый межнациональный студенческий слет, 
выпустили свое Шоу, а также реализовали Культурный 
фестиваль, приуроченный году Педагога и наставника, 
с представителями государственных структур и други-
ми университетами города.

Спасибо каждому, кто помогал нам в реализации и 
создании проектов, спасибо всем наставникам за пло-
дотворную работу и всем иностранным студентам за 
участие в наших мероприятиях.

Желаем Вам в новом году достигать больших высот и 
реализовывать свои идеи!

Боханова Елизавета Александровна, директор центра 
адаптации иностранных студентов
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